
IL BATTESIMO DELLO

SPIRITO SANTO

 Certamente sono molto felice di vedere così tanti stasera,
dopo avervi trattenuto fino a mezzanotte ieri sera. Non

pensavo che sareste stati presenti tutti oggi, ma sembra che
veniate alla scuola domenicale, ed èmolto buono.
2 Ora studiamo e cerchiamo di prenderci proprio il nostro
tempo su questa Dottrina di chiesa. Ed io proprio La insegno. E
ora, potrebbero esserci degli estranei con noi, che non conosco.
Non sono abbastanza qui al tabernacolo da sapere chi sono i
membri della chiesa. Ma ho annunciato che questo sarebbe stato
solo per i membri della chiesa. Perché, fuori, la gente ha così
tante diverse dottrine, e così via. Ebbene, e, credono a quelle cose.
Gli è stato insegnato di crederle. E—e—e allora quando entrate
in un’altra chiesa, forse, e insegnate qualcosa di molto contrario,
ebbene, allora pensano, “Senti, non sono d’accordo con Quello”.
Vedete? Ebbene, non intendiamo essere rudi o ferire qualcuno, il
motivo per cui facciamo questo. Ora, credete quello che volete.
Ma siamo…Sto ponendo questo, e devo renderlo molto forte,
perché dobbiamo ribadirlo. Questo è ciò che rappresenta il
tabernacolo, vedete, proprio ciò che rappresentiamo qui. E, in
quel modo, non vorremmo che vi sentiste offesi e pensiate che
stiamo cercando di ferirvi nel vostro credo, o qualcosa del genere.
Non è affatto così. E questo è un…
3 Esaminiamo a fondo questo circa ogni due o tre anni, qui
attorno, e ciò che rappresentiamo, proprio la dottrina, ciò che
rappresentiamo, e perché lo facciamo. Cosa, perché crediamo
Questo. E quindi se ci sono estranei qui che non sono un—un
membro della chiesa, siamo di certo felici che partecipiate a
questa discussione questamattina e anche stasera.
4 E, allora, mercoledì inizierà una normale campagna nella
riunione, intendo, qui al tabernacolo. E sono stato via per un
po’, in un breve riposo. Sono stato davvero, davvero stanco, e
ho dovuto allontanarmi, per riposare un poco. E sono appena
tornato, mi sento bene, mi sento meravigliosamente. E così me
ne andrò di nuovo, appena questo sarà finito, e non tornerò più
fino a Gennaio. Non andrò in alcuna riunione; mi allontanerò
proprio, continuerò il riposo che stavo facendo.
5 Ma, quando siamo entrati, abbiamo trovato la chiesa in un
certo modo un po’ scombussolata qui e là, e alcuni dei membri
avevano iniziato in un certo modo a diventare un po’ tiepidi, si
allontanano, tenendo piccole inimicizie uno contro l’altro, e così
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via in quel modo. Sono andato in giro, da uno all’altro, finché
abbiamo sistemato tutto ora. Va tutto bene. Vedete?
6 E non c’è niente che non vada. Non c’era niente che non
andava con nessuno deimembri. Sono tutti bravi uomini e donne.
Se solo potessero rendersi conto che quello è il diavolo, va in
mezzo alle persone. È esattamente così. Non sono le persone.
Se potete farlo vedere ad un fratello, allora non terrà inimicizia
contro l’altro. Lui ha…Lui—lui sarà dispiaciuto. Si sentirà
come, “Ebbene, quello è…Mi dispiace per il mio fratello”.
Vedete, se ha agitomale, ebbene, non era il fratello. Era il diavolo
che l’ha fatto.
7 Dite: “Ebbene, questo tizio ha fatto una certa, tale cosa”. Non
l’ha fatto il vostro fratello; non l’ha fatto la vostra sorella; quello
che l’ha fatto è stato il diavolo che è entrato in loro. Quindi non
incolpate il fratello, la sorella; incolpate il diavolo, ecco chi l’ha
causato.
8 E quindi ora in queste Dottrine di chiesa, ora, potrebbero
essere molto strane per voi. Potrebbe essere che non sareste
d’accordo con loro, per niente. Ma noi solo…Ecco cosa
crediamo. Lo crediamo perché è nella Bibbia, e lo insegniamo
in quel modo.
9 Ora, ieri sera, il nostro argomento era:PerchéNonSiamoUna
Denominazione?Ora, siamo un’organizzazione perché siamo una
chiesa, ma non siamo una denominazione. E allora stavo dando i
motivi per cui non siamo una denominazione.
10 Ora, mentre apriamo la discussione stamattina, prima di
farlo, preghiamo.
11 Caro Dio, è nella Tua Santa Presenza che veniamo ancora
per chiedere la purificazione delle nostre menti, le nostre anime,
da poter presentare noi stessi a Te come uno strumento in cui
e attraverso cui Tu possa operare, per la Tua stessa gloria. E,
Padre, purifica i miei pensieri, e la mia mente, e il mio parlare,
affinché possa non essere io a parlare; ma lo Spirito Santo possa
ungere le labbra, e dell’argilla, affinché possa portare le Verità
che il Dio Onnipotente vorrebbe far sapere alla Sua Chiesa.
12 E vorremmo chiederTi, allora, Signore, se Tu lo fai, che
Tu faccia indietreggiare ogni demone di—di problema, e ogni
demone di inimicizia e malizia, lontano dalle persone, affinché
possano ascoltare lo Spirito Santo parlare, cheDio possa ricevere
gloria dal nostro riunirci insieme stamattina. E se c’è una cosa
nei nostri cuori che non è proprio esattamente in condizione,
dove Tu potresti parlarci, O Dio, cacciala via da noi, lontana
quanto l’Est lo è dall’Ovest. Perché, vorremmo conoscere solo la
volontà di Dio, da fare. Quindi guidaci con il Tuo Spirito Santo,
in questa prossima discussione sulla Chiesa e la Sua Dottrina,
e ciò che Essa dovrebbe rappresentare, e perché Essa dovrebbe
rappresentare ciò. Perché lo chiediamonelNome diGesù. Amen.
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13 Ora, ieri sera stavamo dando il—il pensiero del perché
non siamo una denominazione organizzata. E noi…Solo un
piccolo sfondo per questo. È perché troviamo, che, in una
denominazione, ciò traccia una barriera.
14 Ora, abbiamo molte cose da discutere. E ne abbiamo
discusso, perché non accettiamo donne ministro nella chiesa,
ieri sera.

E stamattina vogliamo, l’argomento, se possibile: Il
Battesimo Dello Spirito Santo, e perché crediamo al battesimo
dello Spirito Santo, e come viene il battesimo dello Spirito Santo,
e cosa Esso compie, e come vi fa agire in seguito.
15 E poi stasera, se piace al Signore, voglio parlare
sull’argomento, “La progenie del serpente, di questo in questo
giorno”. Ora, le persone non credono nella progenie del serpente,
ma è la Scrittura. Vedete? Ora, senza riguardo a…
16 Ora, questo, se lo rendo molto forte, non lo intendo ora per
voi—per voi cara gente. Sto solo cercando di spingerlo a forza, e
lo renderemo duro, vedete. Così bisogna parlare come…Dite:
“Johnny, vai a sederti”, lui potrebbe non ascoltarlo. Ma dite:
“Johnny, siediti!” Johnny presterà più attenzione a ciò. Quindi
ora grideremo: “Johnny, siediti”, stamattina. Vedete? Bene.
Voglio dirlo in modo che comprenderete ciò che intendiamo.
Vedete?
17 E se diciamo qualcosa di contrario ai vostri pensieri, e il
vostro credo, non siamo una cosa…Ricordate, che, in questa
chiesa essendo interconfessionale, crediamo che il battista,
metodista, presbiteriano, luterano, cattolico, protestante,
giudeo, qualsiasi cosa sia, finché è un fratello, è nostro fratello,
ecco tutto, non importa a quale denominazione appartenga. Dio
non lo terrà contro di lui, essere in una denominazione.
18 Ma, il motivo per cui le denominazioni lo sono. Ora, ecco cosa
dà inizio alle denominazioni. Dio rivelerà qualcosina a qualcuno,
e loro vengono e fanno una denominazione attorno a quel credo
che hanno, e allora Dio non può più andare oltre.
19 Come potrebbe il metodista accettare mai qualcosa di più
della seconda opera di grazia? Si sono denominati sotto quello.
Come potrebbero i battisti credere mai altro che ciò che loro…
“Il giusto…” Oppure, luterano, piuttosto, “Il giusto vivrà
per fede”. Ecco sotto cosa si sono denominati. Come possono
i battisti andare oltre a ciò che vanno? “Ebbene, quando
credi, ricevi lo Spirito Santo. E immerso in acqua, e quello lo
conclude”. Perché? Ecco sotto cosa si sono denominati. Vedete?
Perché la pentecoste crede, che, “Quando parli in lingue, hai lo
Spirito Santo, e quello lo conclude”? Perché si sono denominati
sotto ciò. Fratello, quelle cose potrebbero essere tutte a posto,
ma Dio non è legato ad alcuna piccola denominazione. Egli
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proprio si distende sopra l’intera cosa, ecco tutto. E—e noi—noi
lo crediamo.
20 Ed ecco il motivo per cui non siamo diventati
una denominazione. Il Signore ci ha dato l’opportunità
di incorporare questa piccola chiesa in molte diverse
denominazioni, ma non lo facciamo. Perché, vogliamo rimanere
proprio così in modo da essere sotto il governo e la guida di Gesù
Cristo. È così. Qualsiasi cosa Egli ci riveli, e vediamo che è la
Verità, e si allinea con la Sua Parola, avanti e indietro ovunque
lungo la Bibbia, che è la Verità, e lo Spirito è in accordo su
ciò, non abbiamo barriere denominazionali che ci trattengono
dall’accettarLo. Proseguiamo proprio in Ciò, e andiamo proprio
avanti.
21 E quindi quando la denominazione dice quello, come la
chiesa di Cristo, sono sotto una denominazione, cosiddetta
Chiesa di Cristo, che, “I giorni dei miracoli sono passati, e
tutte queste cose simili”. Ebbene, dove mai lo trovereste nella
Scrittura? Ma non potrebbero fare nient’altro in merito a ciò.
Sono denominati sotto quello, vedete, quindi non c’è niente che
possiate fare per ciò.

Ma vogliamo essere liberi, dove possiamo muoverci proprio
come lo Spirito ci muove, in profondità ulteriori e altezze più
elevate, e continuare proprio ad avanzare, e avanti, e avanti, e
avanti, e avanti, e avanti, proprio dovunque.
22 Ma ora non accetteremo alcun fanatismo. Tracciamo una
linea proprio là. Se qualcuno ottiene un qualcosa di piccolo
che il Signore gli ha rivelato, e non coincide con questa Bibbia,
attraverso tutta la Bibbia da Genesi ad Apocalisse, diventa una
dottrina, allora non lo accetteremo. Vedete? Deve venire dalla
Bibbia. E non può esserlo solo per la rivelazione di qualcuno. Se
la rivelazione è proprio con la Parola, bene.
23 Un uomo è venuto da me, tempo fa, e ha detto: “Sono
appena venuto negli Stati Uniti, Fratello Branham”. Egli disse:
“Ora, ho conosciuto una sorella Cristiana, e”, disse, “questa
sorella Cristiana era una delle donne più amorevoli. Ma”,
disse, “si è scoperto che aveva tre o quattro mariti. E”, disse,
“quello—quello, proprio mentre l’ho conosciuta, sin da che sono
stato qui tre mesi, lei si è sbarazzata di uno e sposato un
altro”. E disse: “Lei aveva lo Spirito Santo, parlava sempre in
lingue completamente, regolarmente, e”, disse, “dava profezie
e rivelazione”. Disse: “Lei era una donna davvero riempita di
Spirito. Ed era una signora ministro”. E disse: “Sono andato e
ho chiesto al Signore: ‘Perché avverrebbe una tale cosa? Perché
questa donna può fare una tale cosa simile?’” E disse: “Ho avuto
un sogno di mia moglie. E mia moglie aveva una relazione con
un altro uomo, che era immorale. E poi”, disse, “lei venne e
si inginocchiò ai miei piedi e disse: ‘Mi perdonerai per ciò che
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ho fatto?’” Egli disse: “‘Certo, ti perdono’. E disse: ‘Perché mi
perdoni così liberamente?’ Dissi: ‘Perché ti amo’”. E disse: “Il
Signore mi ha parlato nel sogno e mi ha detto, che: ‘Ecco perché
perdono lei, è perché la amo’”.
24 Dissi: “Signore, il tuo sogno era davvero dolce. Era davvero
bello, ma il Signore non ti ha dato quel sogno. Non coopera con la
Sua Parola”. È così. Non opererà con la Sua Parola. Non importa
quanto sembri reale, deve venire dalla Parola.
25 Nel Vecchio Testamento, avevano tre modi di conoscere un
messaggio. Prima, certamente, era la legge; poi, era per un
profeta; poi, è per un sognatore. Ora, la legge erano articoli scritti
che erano tenuti nell’arca, e quelli erano i comandamenti e le
leggi sui comandamenti. E poi un profeta poteva profetizzare, o
un sognatore poteva fare un sogno. La qual cosa, Dio tratta in
entrambi i modi, con profeti e con sogni. “Se c’è uno fra voi che è
spirituale, o un profeta, Io il SignoreMi farò conoscere da lui in—
in—in—in sogni, e rivelerò Me Stesso a lui in visioni. E se quello
che dice avviene, allora ascoltatelo, perché Io sono con lui. Se
non lo fa, allora non ascoltatelo”.
26 Ora, quando prendevano quello che profetizzava, profeta,
o un sognatore, e (loro) lui aveva un sogno o una profezia, e
volevano scoprire se quella era la verità o meno, lo portavano da
ciò che era chiamato l’Urim Tummim.
27 Ora, so che può essere, per alcuni—alcuni di voi, una parola
un po’ difficile. Ma ciò che era, era effettivamente il…Aronne
essendo il sommo sacerdote sulle—le dodici tribù d’Israele, lui
aveva sei pietre su ciascuna parte di un pettorale. E ogni pietra
era la pietra di nascita della tribù, come la tribù di Giuda, la
tribù di Gad, tribù di Ruben, tribù di Beniamino. Ognuno aveva
una pietra di nascita. E allora quando quella pietra di nascita…
Si appendeva ad una delle piastre nella chiesa, o il pilastro. E poi
quando portavano questo profeta che aveva una profezia per cui
diceva che il Signore avrebbe fatto una certa cosa, e lo portavano
davanti a questo luogo, e diceva la sua profezia, o diceva il suo
sogno. Ora, se Dio era in quel sogno o in quella profezia, quelle
luci iniziavano a mescolarsi insieme e facevano come un colore
arcobaleno riflesso, una risposta del Soprannaturale. Vedete? È
così. In accordo ad ogni pietra là dentro, ogni pietra mescolava
la sua parte, riflettendosi con la risposta di Dio, “Quell’uomo
è un profeta. Sta dicendo la verità”. O, “Quel sogno è stato
mandato da Me”. Ma se rimaneva proprio dormiente e non si
muoveva, non mi importa quanto sembrasse reale, era errato.
Non lo ricevevano.
28 Che illustrazione meravigliosa oggi. Ora, l’Urim Tummim
del Vecchio Testamento è stato eliminato, perché il sacerdozio
è cambiato. Ora l’Urim Tummim è la Parola di Dio, la Bibbia.
Sissignore. Qui, la Bibbia disse: “Che ogni parola d’uomo sia una
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menzogna, e la Mia sia vera”. E non importa quanto sembri reale
quando un uomo la racconta, o quanto reale sia il sogno, o la sua
rivelazione, se ciò, ogni Libro nella Bibbia, l’intera Bibbia, non
riflette la luce su Ciò, poiché essa è la Verità, lasciatelo stare,
lasciatelo stare.
29 Ora, potete prendere una piccola parte di Scrittura qui, e
dire: “Gesù fece così e così e dovremmo fare lo stesso”, potete
farGli dire qualsiasi cosa vogliate farGli dire. Ma deve passare
attraverso tutto e allinearsi perfettamente con la Parola di Dio,
allora è giusto, è Dio che dice così. Questa è il Suo Urim
Tummim.
30 Quindi, Dio non ha mai, in nessuna epoca, avuto una
denominazione di chiese. Ditemi quando c’è stato. E, ora, non
c’è mai stata una denominazione fino a trecentosessanta anni
dopo lamorte dell’ultimo discepolo. Quella era la chiesa cattolica
romana. E da…La chiesa cattolica romana, Dio la chiamò, nella
Bibbia, Apocalisse 17, “una meretrice”. Quella era una donna
impura. E da quello, lei ebbe figlie, e quelle figlie eranomeretrici,
impure com’era lei. Ecco cosa disse la Scrittura. E la chiesa
cattolica romana diede nascita ad ogni protestantesimo, e sono
andati proprio indietro e hanno fatto proprio la stessa cosa che
fece lei.
31 E il motivo per cui era impura, lei aveva una coppa di
dottrine in mano, un vino della sua ira delle sue fornicazioni.
E lei lo diede ai re della terra, e lei sedeva su “molte acque”,
e regnava sopra i sovrani della terra. Lo troviamo così nella
Bibbia. Abbiamo trovato che lei era supposta essere posta su
sette colli, una chiesa. L’abbiamo trovato. Abbiamo trovato
che lei era adornata con una triplice corona: giurisdizione
dell’inferno, cielo e purgatorio. Esatto. Ed un uomo la governava;
lui era l’anticristo, seduto nel tempio di Dio, mostrando se stesso
essere Dio, perdonando peccati sulla terra. Abbiamo avuto tutto
questo, l’abbiamo analizzato e visto che è così.
32 Disse: “Per colui che ha intendimento”. Troviamo che lo
Spirito continuò ad esprimere parlando, “Per colui che ha
intendimento; per colui che ha saggezza; per lui, i diversi spiriti,
i doni”. Non potete vedere che Dio muove quella Chiesa negli
ultimi giorni? Deve sorgere una Chiesa piena di doni spirituali,
i veri doni di Dio. “Per colui che ha sapienza. Che conti i
numeri della bestia, perché è il numero d’uomo. Il suo numero è
seicentosessantasei”. E abbiamo scoperto dov’era, esattamente.
Non potrebbe essere più perfetto. Scrivetelo, voi stessi, un
“vicarivs”, che è il vicario di Cristo, un “filii” di Dio, VICARIVS
FILII DEI, e vedete se non lo fa, nei vostri numeri romani, e
vedete se non avete seicentosessantasei. Vedete se non ponete,
non su qualcos’altro che vi darebbe sospetto questo o quello, ma
proprio nello stesso posto dove il resto della Scrittura dice che
sarà posto.
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33 Ed eccoci qui, protestanti, arriviamo subito. Ora, ciò che
cerchiamo di fare oggi è di portare alla luce e mostrare che
la dottrina che la chiesa cattolica ha messo in evidenza, e ha,
l’abbiamo adottata proprio qui nella chiesa protestante. E lo
stiamo dando alle persone, che è la stessa coppa di fornicazioni
spirituali che lei distribuisce. Perché, non sono Scritturali. Sono
fatti dall’uomo. È profezia falsa. È unamenzogna. È dal diavolo.
34 E poi abbiamo scoperto, per avere un piccolo sfondo, per
mostrarlo, l’epoca in cui stiamo vivendo. E l’abbiamo preso ieri
sera, che, un—un figlio nato bastardo, figlio illegittimo, non
poteva neanche entrare nella congregazione del Signore per
quattordici generazioni. Quello sarebbe per quattrocento anni;
quarant’anni in una generazione. Quanto era orribile il peccato!
Quanto orribile, non che era, ma quello che è ora. E se quello era
sotto la legge…
35 E Cristo venne per ampliare la legge. Egli disse: “Li
avete sentiti dire, in passato: ‘Non uccidere’; ma vi dico,
chiunque si adira contro suo fratello, senza motivo, ha già
ucciso”. L’ha ampliata. “Li avete sentiti dire, in passato: ‘Non
commettere adulterio’, quello era l’atto; ma Io vi dico, chiunque
guarda una donna, per appetirla, ha commesso adulterio”. L’ha
ampliata, migliaia di volte. Ebbene, se servivano quattordici
generazioni perché quello svanisse, allora che ne è della lente
d’ingrandimento di Dio posta su ciò?
36 E la gente oggi, gli adolescenti nella scuola superiore, con
feste di birra, e bere, e vivere…e ragazzine vivono in adulterio,
ragazzini, e cose del genere. Che tipo di generazione sorgerà dopo
questa? Cosa fa agire queste ragazzine così? La loro mamma era
una ragazza emancipata, la loro nonna era una ragazza del coro.
Ed Egli disse che avrebbe visitato l’iniquità dei genitori sui figli
e i figli dei figli, fino alla terza e quarta generazione. Cos’altro
potete aspettarvi?
37 E quando l’intera cosa inizia a fuoriuscire, e la progenie
del giusto inizia a mettersi da parte, diventando sempre meno.
E i malvagi continuano proprio, molto religiosi, continuano
proprio a diventare malvagi, e più malvagi e più malvagi, non
c’è niente da fare se non distruggere l’intera cosa come Egli fece
in passato nella distruzione antidiluviana. Ogni pensiero d’uomo
è continuamente pieno di peccato. Ogni cosa a cui pensa l’uomo
oggi è una bottiglia di whisky, o una donna, o fuori a correre di
qua e di là, non possono vivere fedeli alle loro mogli. I ragazzi
non sanno vivere fedeli alle loro ragazze. Ragazze non sanno
vivere fedeli ai ragazzi. Ebbene, sono a tal punto che il diavolo
li ha talmente legati e posseduti da spiriti malvagi, l’intera cosa
è diventata una conglomerazione di peccato. Ecco perché siamo
nel giorno. Ed ecco perché la Russia agisce proprio esattamente
nelle mani di Dio, per far tremare questa cosa fuori di qui.
La Bibbia dice così. Certamente. Dio sta usando il comunismo.
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Egli lo userà. Il comunismo distruggerà l’intera cosa, secondo la
Scrittura, e siamo in quel giorno.
38 Ora, portando alla luce queste cose, vedete. Ascoltate, gente,
siete davanti a questo. E voi, ciò…Questo determina la vostra
destinazione Eterna, quindi non rendetelo qualcosa di leggero.
Guardatelo nel—nell’Urim Tummim che ha effetto, come ha
effetto nelle Parole.
39 Ora, quando parliamo di queste cose, vedere se cooperano
con la Bibbia, vedere se concordano con ciò che ha detto la
Scrittura.
40 Ora, ogni chiesa, come dite: “Sono un Cristiano”. “Di
che denominazione sei membro?” Che differenza fa, di che
denominazione èmembro? Comprendiamo che la denominazione
non ha niente a che fare con la Bibbia di Dio. E tutte le
denominazioni protestanti sonomeretrici. La vostra Bibbia disse
così. Quando dite di essere un metodista, siete una meretrice
metodista. Dite di essere un battista, siete unameretrice battista.
Quando dite di essere una pentecoste, siete una meretrice
pentecostale. Ecco cosa disse la Bibbia. Quindi, lei è, “La madre
delle meretrici”. Ora, se è tutto ciò che avete…
41 Ora, se avete comunione in questa denominazione e
nondimeno un Cristiano, siete un Cristiano; e non siete un
metodista, non siete un battista, non siete un pentecostale. Siete
un Cristiano. Non, ebbene, anche il…
42 Ho sentito una discussione stamattina alla radio, mentre mi
stavo preparando per venire in chiesa, su questa tavola rotonda
Cristiana a Louisville. E le chiese hanno adottato il programma
di insegnare ai loro figli il bere moderno.

Che tipo di mucchio di idioti produrremmo? Perchè lo è?
Perché la loro mamma e papà a casa non sanno di Dio più
che un Ottentotto saprebbe di una notte egiziana. Astenetevi
dall’intera cosa. Non dovete moder-…rendervi moderni. Create
degli alcolizzati quando lo fate. “Oh, lasceremo che lei faccia
questo, e lasceremo che lui faccia questo”, e così via così. Cosa
potete aspettarvi? Non possiamo arrivare a un’altra generazione.
Non possiamo farlo. Siamo al tempo della fine.
43 Quindi, non voglio che mi classifichiate come un tipo di
ciarlatano. Potrei esserlo; se lo sono, sono proprio come…Ne
sono ignorante.
44 Ho detto a mia moglie seduta là. Ho detto: “Meda, sono
diventato un fanatico religioso? Ho perso la testa? Oppure, è lo
Spirito di Dio che non può sopportare quelle cose, che grida?
C’è qualcosa qui dentro che mi fa andare anche contro il mio
pensiero, la mia volontà?” Ho detto: “Ci sono solo tre cose che
possono essere. Può essere che abbia perso il senno…” Se
lo sono, non lo so. Sono una persona nervosa, agitata. Quella
è proprio la mia natura. Il mio dono produce questo, ma,
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come ministro. Ma io—io sono… “O ho perso il senno, o sono
diventato un fanatico, o è lo Spirito di Dio”. Deve—deve essere
una di quelle cose.
45 Ma, non sopporto di vedere le cose, e qualcosa dentro grida
proprio. E nondimeno so, secondo la Bibbia, che deve avvenire.
Allora a cosa serve gridare? Come starà Dio al Giudizio e getterà
quassù questa generazione se Egli non ha una voce che grida
contro ciò, per portare giudizio? Cosa saranno i farisei, se non
ci fosse stato un Giovanni a gridare dal deserto? A cosa servirà,
quando io dico: “Non dovrebbero fare questo, e non dovrebbero
fare questo, e non dovrebbero fare questo, e non dovreste fare
questo. E dovreste essere riempiti dallo Spirito”?

Si avvicinano e dicono: “Fuori di testa! Folle! Qualcosa gli è
successo!”

Ebbene, a cosa serve farlo? Perché, Dio deve avere una voce.
Devo dirlo, comunque, così che Egli possa portare giudizio, dire:
“Eccolo là. Non ne siete all’oscuro”. È così. E se non gridate, cosa
farà Egli? C’è qualcosa in voi che grida. Non potete evitarlo.
46 Ora, ora scopriamo, allora, che quando abbiamo portato
l’articolo seguente che abbiamo qui, scopriamo, che—che, il
motivo per cui siamo interconfessionali. E crediamo che ci sono
Cristiani nati di nuovo, persone santificate, nella metodista,
battista, presbiteriana, pentecostale, e cos’altro. Crediamo che la
Chiesa di Dio è quella Progenie che èmescolata attraverso questo
reame quaggiù, e arriva nel modo in cui ne abbiamo parlato ieri
sera, e ne discuteremo ulteriormente, predestinazione. Non che
Dio predestina qualcosa ad essere, ma, per preconoscenza Egli
può predestinare, perché Egli conosce ogni cosa.
47 E abbiamo scoperto ieri sera che non c’è nessuno che è mai
stato salvato, come stasera, e ha scritto il proprio nome sul Libro
della Vita dell’Agnello. Il vostro nome è stato posto sul Libro
della Vita dell’Agnello prima dell’inizio del mondo, o non c’è
mai stato o mai ci sarà. Abbiamo scoperto, quando Dio uccise
l’Agnello prima della fondazione del mondo, voi siete stati uccisi
con il vostro Agnello. Lo credete? Lo scopriremo proprio fra un
minuto.
48 Andiamo in Apocalisse, per iniziare, Apocalisse 17 o…
Apocalisse 13:8, e scopriamo qui cosa dice la Bibbia in merito—
in merito a se…quando fu ucciso l’Agnello. Vediamo se Esso fu
ucciso nel 33 d.C., o 33 d.C., o se Esso fu ucciso cosa…quando
Esso fu ucciso. Bene. Ora, questi sono gli Stati Uniti qui nella
profezia, certamente. Ora leggiamo questo.

E tutti gli abitanti della terra, i cui nomi non sono
scritti, fin dalla fondazione del mondo, nel libro della
vita dell’Agnello che è stato ucciso, l’adorarono (Cosa?
La bestia.).
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49 Quando fu ucciso l’Agnello, duemila anni fa? Forse cento
milioni di anni fa. Prima che la fondazione del mondo fosse
mai formata, Gesù Cristo morì per i nostri peccati. Oh, ma ora
divento religioso. Prima che ci fosse un mondo, Gesù Cristo morì
per salvarlo.
50 “Ebbene”, dite, “allora perché Dio, il Dio infinito, ha
permesso il peccato?”

Sapete, ci sono attributi in Dio. E se Dio non avesse mai
permesso a Satana…Egli sapeva, quando creò Lucifero, che
sarebbe stato lui a corrompere il mondo. Oh, il nostro Dio non è
qualcosa di piccolo, spinto in un angolo, ma Egli è il Dio infinito
Che non hamai avuto un principio o mai avrà una fine. E, in Lui,
Egli è nei Suoi attributi. Egli è un Salvatore. E come poteva mai
essere stato un Salvatore se non ci fosse stato niente da salvare?
Come avremmo mai saputo…
51 Cosa c’era prima? Come, ho fatto la domanda. Cosa c’era
prima, il Salvatore o un peccatore? Ebbene, se c’era prima il
Salvatore, e il Salvatore è più elevato del peccatore, come è
mai capitato che ci fosse un peccatore? Se non ci fosse stato un
peccatore, lui non Lo avrebbe mai conosciuto come Salvatore.
Cos’è più potente, un guaritore o un malato? Il guaritore toglie
proprio la malattia e la distrugge. Cosa c’era prima, un Dio o
un cancro? Ebbene, c’era prima un Dio. Perché Egli ha permesso
la—la malattia allora? Perché, se Egli può distruggerla ora, Egli
avrebbe potuto far sì che non avvenisse. E se Egli è infinito, Egli
sapeva che sarebbe avvenuta. Ma allora, se Egli non—se Egli non
lo fa, se non c’è malattia, allora Egli non sarebbe stato conosciuto
come Guaritore. Ma essendo Egli un Guaritore, allora ci doveva
essere una malattia. Vedete cosa intendo? Ora, Egli conosceva
ogni cosa.
52 Ora, in Apocalisse 13:8, ascoltate. “E l’Agnello fu ucciso”
(Quando?) “prima della fondazione del mondo”. Dio nella Sua
mente infinita, guardando lungo i corsi del tempo, e vide cosa
sarebbe avvenuto, e come Egli avrebbe dovuto creare e scendere
in questo lasso di tempo, per tirar fuori ciò che Lui era davvero.
53 Perché voi giovani non…voi uomini che avete le vostre
mogli, mettete alla prova una donna e vedrete di cosa è fatta.
È così. Mettete alla prova un uomo, scuoterà una bottiglia sotto
la bocca, se è stato un alcolizzato. Vi dirà se è stato salvato da
ciò o meno. Se lui è stato un furfante, un girovago, un sudicio
spregevole che ha diviso le case di altri uomini; spogliare qualche
donna e avviarlo…lei cominciando con lui, e ciò dirà di cos’è
fatto. È così. Certamente.
54 Dio, per mostrare la Sua potenza, per mostrare ciò che Egli
era, che Egli era un Salvatore, Egli permise che ci fosse un
peccatore.



IL BATTESIMO DELLO SPIRITO SANTO 11

55 Come ho detto, come gli Angeli canteranno storie della
redenzione, quando non sanno neanche cosa significa la
redenzione? Ma, noi possiamo cantarlo. Sappiamo cosa significa
essere perduti e cosa significa essere trovati. Non siete mai stati
perduti, non sapete cosa significa essere trovati. Sono quelli che
sono perduti, sanno cosa significa. Sono quelli che hanno avuto
malattie, che sanno come gioire di buona salute quando arriva.
È quella persona vile che ha camminato là per le strade, che
non ha mai avuto un amico, e non hanno mai avuto nessuno da
abbracciare, e non hanno mai avuto nessuno che li guardasse e
li considerasse; è quella persona che sa cosa significa un vero
amico, per abbracciarlo. Certo, dovete saperlo.
56 Come sappiam mai come apprezzare questa luce del sole,
se non ci fosse stata una notte? Come sapreste di apprezzare
un bel giorno luminoso, se non ce ne fosse stato uno nuvoloso?
Come sapreste apprezzare la calda luce del sole dell’estate, se
non ci fosse stato un inverno? La legge del pro e contro. Mi sto
allontanando, per predicare. Non intendo farlo. Bene.
57 Apocalisse 17:8, dove noi, solo per un minuto ora, per
mostrare ora. L’Agnello quando fu ucciso? “Prima della
fondazione del mondo”. Bene. Apocalisse 17:8.

La bestia che tu hai veduta, era, e non è più; e salirà
dall’abisso, e poi andrà in perdizione; e gli abitanti della
terra, i cui nomi non sono scritti nel libro della vita,
fin—nel libro della vita dalla (quando?) fondazione del
mondo,…

58 Quando è stato posto il vostro nome sul Libro della Vita?
Come ho detto ieri sera, l’uomo che ha scritto il cantico, “C’è un
nuovo nome scritto in Gloria, ed è il mio, è il mio”, era giusto nel
significato, ma Scritturalmente era errato. Il vostro nome non è
stato scritto la sera in cui siete venuti a Cristo.

Gesù disse: “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato verranno
a Me. E nessuno può venire se il Padre Mio non lo attira. Tutti
quelli che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna, e lo risorgerò
nell’ultimo giorno. Nessuno di loro è perduto. Non perdo nulla,
perché nessuno può strapparli dalla mano del Padre Mio, Che
Me li ha dati”. Oh, my! Whew! San Giovanni 5:24, “Chi ode le
Mie Parole e crede a Colui che Mi ha mandato, ha Vita Eterna, e
non verrà in giudizio, ma è passato dalla morte alla Vita”. Ecco
perché questa chiesa crede alla sicurezza della perseveranza dei
santi, non nella forma battista, non nella forma presbiteriana,
ma nella forma della Bibbia.
59 “Ebbene”, dite, “ora, Fratello Branham, immagino una volta
nella grazia sempre nella grazia”. Quello porta molta disgrazia.
Ma quando un uomo o una donna sono nati dallo Spirito diDio, le
vecchie cose sono passate, ogni cosa è diventata nuova, ed è nato
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e benedetto dal Dio Eterno. E non possono perire più di quanto
Dio Stesso possa perire.

60 Intendi dirmi che un Dio, il Dio infinito, sarebbe sceso e
dato a te Vita Eterna, sapendo che ti avrebbe perso? Ti salva
qui, sapendo che Egli ti perderà là? Per cosa ti ha salvato?
Ebbene, Egli sta operando contro Se Stesso. Se Egli vi ha salvato
una volta, siete salvati per tutta l’Eternità. Non ci sono demoni
all’inferno che possano turbarvi.

61 Ora, il Dio infinito Che poteva dire la fine dal principio, e poi
salvarvi qui, questa settimana, e sapendo che l’anno prossimo vi
svierete, e vi perderà? Ebbene, perché fa un’opera simile? Quello
sarebbe sciocco; io non lo farei. Se oggi vi rendessi mio amico,
sapendo che sareste mio nemico domani, ebbene, non lo farei.
Vi lascerei proprio stare. Vedete? Dio vi rende Suo servitore,
oggi, perché Egli sa, e sapeva ancora prima che mai veniste sulla
terra. QuandoEgli stava formando il calcio che andava nel vostro
corpo, quando Egli creò la luce cosmica che voi…che è in voi.
Quando i petroli e tutto ciò di cui siete costituiti, quando Dio lo
creò sulla terra, Egli conosceva ogni tua fibra e ciò che avresti
fatto. Come può il Dio infinito…

62 “Ebbene, farei meglio a camminare con attenzione oggi;
potrei sviarmi ed essere perduto domani”. Non siete stati
salvati dal principio. Potreste essere emozionati, sotto emozioni.
Potreste solo pensare di essere salvati. Potreste sentire di
essere salvati. Potreste credere di essere salvati. Potreste unirvi
alla chiesa. Potreste essere un buon battista, metodista, o
pentecostale. Quello non ha niente a che fare con ciò. Il tuo nome
è sempre…Se sei mai stato salvato, sei stato salvato ancora
prima che il mondo iniziasse, quando Dio mandò Gesù, nella
Sua mente, per salvare colui che Egli vide era salvabile. Ora,
Egli non vuole che nessuno perisca. Egli non vuole, ma, se è Dio,
Egli sapeva chi sarebbe e chi non sarebbe. La Scrittura dice così.
Quindi eccovi.

63 Ecco perché siamo diversi dal battista, i metodisti, e la gente
di pensiero cosiddetto calvinista.Ma, il calvinismo va bene.

64 Allora passeremo oltre dalla parte arminiana. Cosa
ottennero? Opere. Ecco i gruppi della santità. Opere, “Benedetto
Dio, farò crescere i miei capelli”, le donne. E, “Oh, lode a Dio,
non indosserò neanche una maglietta a maniche corte”, l’uomo
lo farà, e così via in quel modo. Quello non ha niente a che
fare con il Regno. Nossignore. Potete far crescere i vostri capelli
lunghi, potete portare vestiti ovunque vogliate, o potete fare
questo, quello, o l’altro, e non avrà niente affatto a che fare con
ciò. Non siete salvati a motivo dei vostri vestiti. Se è così, Dio
avrebbe solo fatto dei modelli per quello. Gesù non avrebbe
dovuto morire.
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Siete salvati perché Dio vi ha salvati, per grazia, e fate queste
cose proprio in apprezzamento. La comune decenza ve lo dirà.
Fate quelle cose in apprezzamento. Opere sono ciò che faccio
per Dio.
65 Se non predicherò un altro sermone, e vivrò qui
centocinquanta anni, sono comunque salvato. Certo. Non sono
salvato perché sono un predicatore. Sono salvato perché è la
grazia di Dio che mi ha salvato. Non c’era una cosa che potessi
fare per meritarlo.
66 Sono stato citato in giudizio, proprio ora, per mezzo milione
di dollari. E dissero: “Ebbene, sei salito…Quel denaro che hai
raccolto lassù, per pagare i tuoi conti. Era tuo prima di pagare
i tuoi conti. L’hai fatto passare attraverso la tua chiesa, ma era
tuo prima”.

Ho detto: “Ma non homai fatto niente per ciò”.
Disse: “Sì, l’hai fatto”, disse, “hai detto loro che avresti

raccolto un’offerta d’amore”.
Ho detto: “Voglio che qualcunomi dica quando è stato”.
“Ebbene, lo solleciti attraverso la posta?”
Dissi: “Setacciate il mio ufficio; non un centesimo”.

67 Sapete, la Bibbia disse: “Non pensate a ciò che direte, perché
vi sarà dato in quell’ora”. Ed ero seduto là vicino a quegli
avvocati federali, e ognuno mi colpiva di nuovo, da una parte
all’altra; e io conoscevo appena il mio ABC. E con quegli uomini
intelligenti che sono addestrati per farvi dire cose che non
intendete davvero dire, allora come potete affrontare qualcuno
così? Nondimeno lui non potrà mai eguagliare l’intelligenza del
mioMaestro. Questa Scrittura disse: “Non pensate quando sarete
portati davanti a re e governanti”.

So che il denaro che ho preso lassù, l’avevo speso per…E
non contestarono quello. Era stato speso proprio legittimamente
quanto possibile. Ma dissero: “Era tuo, prima, e poi l’hai girato
al Tabernacolo Branham”.

Ho detto: “Ma io sono il tesoriere del Tabernacolo Branham”.
E questo…

Ebbene, disse: “Non so di quello. Allora perché non l’hanno
fatto gli amministratori, quello, e l’altro?” Uno…

Dissi: “Allora mi dichiarate disonesto?”
68 Disse: “Pensiamo che tu sia davvero onesto”. Disse: “Voglio
mostrarti qualcosa, Sig. Branham”, quell’avvocato.

Sto solo dicendo questo per la gloria di Dio ora, solo,
e specialmente per i giovani. Egli disse: “Voglio mostrarti
qualcosa, per mostrarti come…”Se vivi per la Bibbia, Dio vivrà
per te. E se il tuo spirito non è in accordo con ciò che Dio dice,
allora non stai vivendo per la Bibbia.
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69 Ricordate ieri sera quando abbiamo parlato di donne
predicatrici, quando dicono: “Oh, io credo che lo Spirito Santo
mi ha chiamata a predicare”, e così via in quel modo? La Bibbia
disse: “Se un uomo dice che è un profeta, o persino spirituale,
che sappia che Questi sono i comandamenti del Signore; ma se è
ignorante, sia proprio ignorante”. Quindi quando sentite uomini
dire che credono in donne predicatrici, mostra che non sono a
posto conDio, o non sanno la Verità. È la Verità. La Scrittura dice
così. L’abbiamo trovato Là, e coincide lungo le Scritture. Ora,
non importa quanto sembri reale, è il contrario. Non è giusto.
70 Ora, otterremo qualcosa qui ora. Notate. Dio, il Dio infinito,
Che ha fatto la terra, e i cieli, e conosce ogni cosa, e la sapeva
ancora prima che il mondo fosse formato, ogni pulce, ogni mosca,
ogni moscerino, ogni cosa che sarebbe mai stata. E vivete per la
Sua Parola.
71 Allora, stando là con quegli avvocati. Questo avvocato venne
là e disse: “Non stiamo, per nessuna ragione, cercando di dire
che sei disonesto”. Disse: “Eri ignorante del fatto che quando
qualcuno ti dà del denaro prima era tuo”. Dissero: “Hai firmato
l’assegno dal Sig. Miner Arganbright, dalla—dalla California,
dell’Associazione Degli Uomini d’Affari del Pieno Vangelo, per
così tante migliaia di dollari. E lo stesso giorno l’hai preso dalla
tua banca e hai comprato quattro o cinque biglietti per un viaggio
oltreoceano, circa ventiquattro mila dollari”.

Dissi: “Sissignore”.

Egli disse: “Devi pagare la tassa sul reddito su quello”.

Ebbene, ho detto: “Siamo stati proprio nella stessa banca, e
lui mi ha dato l’assegno, e l’ho passato nella banca e ho scritto i
biglietti subito dopo”.

Lui disse: “Se hai avuto l’assegno per un minuto”, disse,
“metà di quello, era tuo. Lo hai avuto, mezzo minuto. Era tuo,
per mezzo minuto, prima di diventare proprietà della chiesa”.
Disse: “Devi pagare la tassa sul reddito su ciò”.

Disse: “Lui l’ha dato alla chiesa. Lui ha pagato su ciò tassa
sul reddito, e l’ha dato alla chiesa. Egli te l’ha dato”.

E ho detto: “Si paga la tassa sul reddito su ciò, va alla chiesa,
allora non è tassabile”.

Disse: “Non tassiamo la tua chiesa. Tassiamo te”.

Ho detto, allora, “Ebbene”, ho detto, “lo stesso uomo che ha
firmato il suo nome, dell’imposta federale sul reddito,mi ha detto
di farlo in questo modo”.

Lui disse: “Lui non è più con il governo”.

Ho detto: “Quelli che hanno scritto la Costituzione non sono
più nel governo, essa rimane ancora?” Ho detto: “Un giorno voi
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non sarete più con il governo, e cosa state dicendo allora?” Ho
detto: “Che tipo di governo serviamo?” Certamente.

Ma, allora, l’altro uomo disse: “Sig. Branham”, disse, “qui
troviamo, lascia che ti mostri che sappiamo dov’è ogni centesimo
che hai speso”.

Dissi: “Bene”.
Egli disse: “Ecco un posto dove stavi avendo una riunione

in Canada, in Alberta, e là ti è stata data un’offerta d’amore di
tremila dollari”.

Dissi: “Sissignore”.
E disse: “La seguente…Domenica prima, piuttosto, a

quella, sei andato e hai trovato dove c’era una vecchia chiesa,
e loro adoravano in questa chiesa, e non avevano un tetto. E
hai dato quei tremila dollari a quelle persone, per costruire una
chiesa”.

Ho detto: “È giusto”.
Disse: “Ma devi pagare tasse sul reddito su ciò”. Disse: “L’hai

dato alla chiesa”. Disse: “Vedi, era tuo prima che fosse della
chiesa”.

Lui disse: “Non è la verità, che un certo uomo…” E non
chiamerò il suo nome, perché molti di voi lo conoscono. “La sua
casa è bruciata, qui in campagna, e sei venuto, dalla tua riunione,
e avevi millecinquecento dollari”. Ora, quello potrebbe sembrare
molto denaro, per uno di voi. Ma sono solo quindici giorni per
me stare in ozio, o riposare. Mi costa cento dollari al giorno,
che predichi o non lo faccia, per prendersi cura dell’ufficio e
altro. E disse: “Avevi millecinquecento dollari. E quell’uomo
era…la casa è bruciata. Aveva circa sei figli, e gli hai dato
quei millecinquecento dollari”. Certo, avevano il mio assegno
posto qui.

Ho detto: “È giusto”. Ho detto: “Cosa fareste, un uomo con
cinque figli che vivono in una tenda, e a temperature sottozero e
neve sul terreno? Pensate che potrei sedermi in una casa decente
e sapere che quell’uomo e quei bambini là fuori, a congelare,
e ripieni di cappotti attorno a loro, e con denaro che potrei
aiutarlo?”

Lui disse: “Non è vero che un uomo è morto in un vicolo
quassù? E veniva dal Kentucky. Non aveva neanche denaro per il
suo servizio funebre, e tu hai seppellito l’uomo. E tu e tua moglie
avete preso il denaro e siete scesi giù da J. C. Penney’s”. Hai
aperto gli assegni. Disse: “Hai speso più di duecento dollari solo
per abiti per quei bambini”.

Ho detto: “È giusto”.
Ha detto: “Non è un fatto che una donna anziana proprio

qui in questa certa città…” Che vive in, allora, New Albany.
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E ha detto: “Le hai dato trecento e qualcosa dollari, per pagare
un conto arretrato della spesa, per cui l’avevano tagliata fuori.
E hai pagato quasi cinquecento dollari per il suo affitto, poiché
l’avrebbero messa fuori in inverno. E hai pagato il suo—suo
affitto fino al giugno seguente, ed anche ti sei fatto garante
di nuovo del suo conto della drogheria che ammontava a
millequattrocento o millecinquecento dollari”.

Ho detto: “Ricordo bene il caso. Una madre anziana,
ottant’anni, con una figlia afflitta, e un figlio predicatore in
Georgia, afflitta dal reumatismo, e sdraiata a letto, e nessun altro
supporto. Cosa avrebbe fatto in merito a ciò?” Ho detto: “Sì,
l’ho fatto”.

Disse: “Il tuo consiglio di amministratori sapeva questo?”
Dissi: “Nossignore, non lo sapevano”.
“Tua moglie sapeva questo?”
Dissi: “Nossignore, lei non lo sapeva”.
Disse: “Allora perché l’hai fatto?”

72 Dissi: “Perché il mio Signore ha detto: ‘Non lasciate che la
vostra sinistra sappia cosa sta facendo la vostra destra’”. Dissi:
“Avete una legge più elevata delle leggi di Dio?”

E proprio allora lo Spirito Santo venne in soccorso,
così meravigliosamente come Egli lo compie. Dite cose,
inconsapevolmente, non sapendo che lo state dicendo, se solo
lasciate che lo Spirito Santo parli.

Dissi: “Ebbene, ebbene, se affermate che devo pagarlo”,
dissi, “farò il meglio che posso”. Dissi: “Non sono più un ragazzo,
ma farò del mio meglio per pagarlo”. Dissi: “Non debbo niente
a nessuno, per quanto ne so”. Ho cercato di essere onesto. Sono
stato in debito per migliaia di dollari, e ripagandolo un dollaro
a settimana. Ma, per grazia di Dio, l’ho pagato. Dissi: “Se
affermate e mi dimostrare che devo pagare quel denaro che ho
dato a quelle persone…”Eproseguirono permostrare dove sono
quasi ventimila dollari, negli ultimi dieci anni, che ho dato così.

E lui disse: “Gli amministratori non sapevano niente di
questo”.

Dissi: “Non era necessario che loro lo sapessero”. E così lui
disse…Ebbene, allora disse…
73 Dissi: “Ciò che mi ferisce, è sapere che quelle povere vecchie
vedove e orfani, dovranno pagare tassa sul reddito su ciò anche
loro, o morire, dovendo pagare il governo”. Non sapevo cosa
stavo dicendo. Quello era il Padre che parlava, e io non lo sapevo.

“Oh”, disse lui, “no, loro non dovranno pagare tasse sul
reddito su ciò”.

Dissi: “Perché non dovranno pagarlo?”
Disse: “Vedi, quello era un dono spontaneo”.
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Allora lo Spirito Santo mi svegliò. “Oh”, dissi, “allora un
dono spontaneo non è tassabile?”

Disse: “È così”.
Dissi: “Allora non devo niente al governo, perché non ho mai

preso un’offerta in vita mia”.
Allora il mio avvocato si alzò, e disse: “Sig. Branham lei

può…”
Dissi: “Posso farvi avere due milioni di lettere a Washington,

per dimostrarlo”. Dissi: “Non homai preso un’offerta”.
Disse: “Ma quando esci in queste riunioni, e questo denaro

viene raccolto da questi ministri e ripaga questo”, disse, “hai un
certo accordo che otterrai qualcosa”.

Dissi: “Niente”.
Disse: “Allora, ebbene, non lo richiedi tramite posta?”
Dissi: “Niente”.
Disse: “Come ottieni il tuo denaro?”

74 Dissi: “Ciò che la gente mi invia”. Sto guardando in volto
persone proprio ora che mi mandano continuamente decime.
Non l’homai chiesto a loro. Lo fanno soltanto. È lo Spirito Santo.
Egli è in grado di prendersi cura dei Suoi.

E lui disse: “Ebbene, allora, Sig. Branham”, disse, “può
dimostrarlo? Puoi portarmi lettere per almeno otto o dieci anni
indietro che hai ricevuto offerte senza richiederle?”

Dissi: “Quante ne vuoi”.
Disse: “Ne voglio tre da ogni anno”.
Dissi: “Bene, le avrai”.
Disse: “Poi mi darai la chiave della tua casella postale, e mi

lascerai…Lascerò che la tua posta si accumuli per due o tre
giorni, e poi scenderò e la aprirò, io stesso?”

Dissi: “Puoi fare quello che vuoi. Puoi venire anche nel mio
ufficio”.

Lui disse: “Che genere di richieste fai?”
Dissi: “Niente”.
“Cosa mandi per posta?”
“Stoffe di preghiera”.
“Fai pagare per ciò?”

75 Dissi: “Vieni, leggi le lettere che invio con esse”. Quello fu
tutto. Ora il governo deve a me per tutto quello che ho pagato, di
imposta sul reddito, per i vent’anni passati. Vedete?

“Non pensate a ciò che direte, perché non siete voi a parlare,
è il Padre che dimora in voi, che parla”. Vedete? Ecco perché
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crediamo nel rimanere con la Parola. Potrebbe passare del tempo,
ma funzionerà proprio bene, secondo la Parola.
76 Ora, ecco perché crediamo che la Bibbia ci dice che prima che
il mondo fosse mai formato, e prima che venisse all’esistenza, che
il Padre uccise l’Agnello. E allora quando Egli uccise l’Agnello,
Egli pose ognuno dei nomi dei Suoi figli in arrivo nel Libro della
Vita, e noi viviamo proprio in quell’epoca finché è tutto finito.
Vedete cosa intendo? Il Dio infinito lo sapeva, poiché prima che
il mondo iniziasse Egli vide il programma ciò che doveva essere
fatto, ed Egli lo fece proprio.
77 Ora ricordate, come un grande Maestro Costruttore, il Padre,
quando Egli fece questomondo e pose calcio, potassio, e petroli, e
tutti questi diversi elementi che servono a formare i nostri corpi,
Egli sapeva ogni parte di ciò e sapeva che genere di forma e corpo
quello avrebbe avuto prima che fosse mai creato. Certamente.
Egli sapeva la destinazione Eterna di ciò. Ed Egli sa che tipo di
spiriti abiteranno in questi.
78 Ed ora, prima di poter finire quell’argomento, dovremo
riprenderlo stasera, in “la progenie del serpente” e in “la
progenie della donna”, e portarlo e mostrarvi perché avviene.
Vedete come quella progenie del serpente si è spostata, come
quella progenie della donna si è spostata; come quella progenie
del serpente iniziò a predominare, predominare, diventare più
grande, e più grande, più grande, più grande, più grande, fino
al punto che ora non è rimasto niente se non un piccolo limitato
rimanente di nomi rimasti ancora, scritti prima della fondazione
del mondo.
79 Ma quando il Corpo è stato formato, e quell’ultimo nome
che è sul Libro sarà riconosciuto qui sulla terra, i Libri saranno
chiusi, perché è completo, la storia della redenzione è stata
letta completamente. Allora Lo vedremo e Lo incontreremo nella
resurrezione. “Chi ode le Mie parole e crede a Colui che Mi ha
mandato, ha Vita Eterna e non verrà in Giudizio, ma è passato
dalla morte alla Vita”.

“Nessuno può venire a Me se il Padre Mio non lo attira”. “E
non è chi vuole né chi corre; è Dio chemostramisericordia”, disse
la Scrittura.

Non chi vuole. Molte persone dicono: “Mi unirò alla chiesa.
Sarò un bravo individuo. Farò questo”. Quello non ha niente a
che fare con ciò. È Dio chemostra misericordia.
80 Ora, vedete, quando Dio iniziò, in…Ci sono sette Spiriti
di Dio, proprio come i sette colori nell’arcobaleno. E avete mai
notato? Un pezzo di vetro a tre angoli riflette sette colori perfetti.
L’avete mai provato? Ponete un pezzo di vetro a tre angoli;
nondimeno è solo un pezzo di vetro, ma, in tre angoli, rifletterà
sette colori. Quello è come Padre, Figlio, e Spirito Santo, essendo
Uno, nondimeno riflette i sette attributi spirituali di Dio.
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81 E, allora, il primo grande Spirito di Dio, che è amore.
Dio, come il grande arcobaleno. Non potremmo immaginare che
aspetto Egli abbia. Ma diciamo proprio che Egli ha l’aspetto
dell’arcobaleno, quegli Spiriti. Il perfetto Spirito d’amore, rosso.
Blu, il perfetto Spirito di comunione. Proprio tutti quegli Spiriti
perfetti! E poi iniziano a condiscendere, scendendo. E vengono
giù fin da un—un amore philio o…amore Agapao, ad amore
philio, e giù fino alla lussuria, e giù fino al più basso.

E poi Dio Stesso diventò un Uomo, Gesù, e scese nello stesso
modo, nei più bassi fossi dell’inferno, e raccolse quelli che Egli
conosceva prima della fondazione del mondo, i cui nomi erano
scritti sul Libro, e li redense di nuovo a Se Stesso. Eccovi. La
storia della redenzione non può essere pienamente conosciuta
finché vedremo Lui e staremo a Sua somiglianza.
82 Ora, ecco perché non siamo una denominazione. Ecco perché
non cooper-…Cooperiamo in ogni movimento che possiamo,
per Dio. Ma ecco perché non siamo una denominazione. Ora,
dalla denominazione escono quelle cose false.
83 Ora, come ho detto, ho colpito forte, perché voglio che
faccia presa. Ora, là fuori, nella chiesa di qualcun altro, non
penserei a queste cose. Sarei Cristiano e fratello abbastanza
proprio da rimanere sui grandi principi in cui tutti noi siamo
d’accordo. Capite? Ma, è proprio—è proprio come, non vogliamo
imbrogliare.
84 Stavo parlando ad un giovanotto ieri, dove ero a caccia di
scoiattoli, ieri mattina, laggiù sui monti del Kentucky. E non ho
notato il piccolo segnale posto nei boschi, ed ero seduto dall’altra
parte. E ho pensato che fosse il Fratello Banks qui, che saliva nei
boschi. Anche lui era a caccia di scoiattoli, nello stesso territorio.
E lo vidi venire, e fischiai al giovanotto. Pensai che fosse il
Fratello Wood, vestito proprio come lui. Egli si girò, e vidi che
non era lui.

E il FratelloWoodmi aveva detto che c’era un posto lassù che
era assegnato. E non lo sapevo. Non ci sono recinzioni di confine;
solo i boschi. E come saprò quale albero di noce americano
appartiene a quale parte? Così ero seduto là ad ascoltare il latrare
dello scoiattolo. E stavo pensando a, “Ebbene, ora, stasera vado
a casa e inizio la riunione. Mi rimetto di nuovo nella bardatura”.
E iniziò a piovere, e le tempeste soffiarono.
85 E vidi questo tizio, e gli parlai. Salii lassù e scoprii che ero
sul suo terreno. Vedete? E gli parlai. Lui disse: “Oh, quello va
bene”. Lui disse: “My, caccia pure ovunque tu voglia”. E dissi,
ebbene…Lui disse: “Non eri sul mio terreno. Eri seduto dietro
quell’albero di noce ”. Disse: “Da questa parte dell’albero di
noce è terreno mio. Ma”, disse, “non importa, Fratello Branham.
Caccia dove vuoi. Sali su a casa. Papà vorrebbe vederti”. Vedete?
E dissi: “Ebbene…”
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Abbiamo iniziato a parlare della Bibbia. Poi siamo andati
su argomenti di caccia, disse questo, disse: “Fratello Branham,
non c’è nessuno quaggiù che si preoccupa di qualcuno che caccia.
Ma”, disse, “mio papà era qui fuori un giorno e un cacciatore
di città venne e uccise una delle sue pecore che pesava circa
sessanta o settanta libbre, e lui gridò al tizio, e il tizio gli sparò,
con un fucile”. Disse: “Ecco cosa lo rende difficile”. Disse: “Non
ci preoccupa il cacciare”.
86 Ebbene, quella è la stessa cosa di cui sto parlando. Non mi
importa a quale denominazione appartieni, ma rimani con la
Bibbia e con lo Spirito Santo. Non è la vostra denominazione
di cui siamo preoccupati; non appena ne siete membri di una o
dell’altra. Ma, è rimanere con la Bibbia o accettare dogmi fatti
dall’uomo. Rimanete con la Bibbia.
87 Ora, diedero alla luce la denominazione, che era sbagliata.
Ora, la cosa seguente che diedero alla luce, che era un errore,
era il battesimo in acqua. Battesimo in acqua, come insegnato
nella Bibbia, è per immersione. Ma la chiesa cattolica portò
l’aspergere o versare. E non c’è Scrittura nella Bibbia a sostegno
dell’aspergere o versare; nessun passo simile si trova nella
Bibbia. È per immersione.
88 Ebbene, allora, ma si fece avanti, dopo la chiesa cattolica, e
la chiesa luterana, con il loro versare. E si fece avanti la chiesa
anglicana, e così via, mentre proseguiva.

Poi, dopo un poco, i battisti vennero e i campbelliti, per
tornare di nuovo all’immersione. Ebbene, Satana lo vide, così
egli diede loro proprio un falso nome in cui immergere. E
iniziarono ad usare il Nome del Padre, e Figlio, e Spirito Santo.
Non c’è uno stralcio di Scrittura nella Bibbia dove qualcuno sia
mai stato immerso nel nome del “Padre, Figlio, e Spirito Santo”.
E chi mai lo insegna è un falso insegnate. E vi ho detto che gli
avrei fatto fare presa.
89 Ora, se non pensate che sia giusto, voglio la vostra domanda
su questo palco, mostratemelo. Se potete mostrarmi un punto
dove qualcuno è mai stato battezzato, nella Bibbia, nel nome
del “Padre, Figlio e Spirito Santo”, io metterò un cartello sulla
mia schiena, come “un falso predicatore”, e andrò su e giù per
le strade, gridando al massimo della mia voce, con le mie mani
alzate, “Un falso insegnante!”

Non c’è cosa simile. Da dov’è venuta? Ora tornate indietro.
Questa è questa parte della Bibbia. Dovete prendere la storia. I
cattolici credono in molti dèi, e divisero l’unico vero Dio in tre
diversi dèi.
90 E ascoltatemi. Che cosa orribile c’era nel giornale
l’altro giorno, in merito ad un uomo famoso che tutti noi
sappiamo essere un servitore di Dio; Billy Graham. Abbiamo
l’affermazione. Fratello Beeler, là, ce l’ha. Quando gli è
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stato chiesto, Billy Graham, di certo, “Chi, cos’era questa
grande contraddizione in merito alla trinità? C’erano tre dèi,
effettivamente tre dèi? Oppure, com’era? Un passo, sembravano
tre dèi. E uno sembrava che ci fosse un-…” Billy Graham disse:
“Non è stato rivelato. Nessuno lo sa”. My!
91 Se ci sono tre dèi, siamo pagani. Come ha detto il giudeo:
“Quale di essi è il vostro dio? Il Padre? Il Figlio è vostro Dio?
Oppure, lo Spirito Santo è vostro Dio?” C’è solo unDio.

E quelle non sono tre personalità, perché una personalità
dev’essere una persona. Non può essere una personalità senza
essere una persona. Lo sapete. Come può qualcosa essere una
personalità senza essere una persona?
92 “Oh”, disse, “non crediamo in tre dèi personali. Crediamo in
tre personalità dello stesso Dio”. Ebbene, prima di poter essere
una personalità, dev’essere una persona.
93 “Cos’è, allora?” direste. Non sono tre dèi. Sono tre uffici dello
stesso Dio.

Egli era il Padre, al principio, quello sospeso nel—il deserto
in—nella fiamma di Fuoco, il pruno ardente. Paternità, Dio,
proprio come ho finito di dire, condiscese, scendendo. Quello era
l’ordine più elevato. Lo Spirito, il—il—l’agapao, ilZoe, la—la Vita
di Dio Stesso costituita nella forma di una colonna di Fuoco. E
quello Stesso, dopo essere nella Paternità, diventò il Figlio, e lo
Spirito del…era nel pruno ardente, era nell’Uomo, Cristo, ed
Esso diede alla luce la stessa evidenza che aveva il Fuoco. Disse:
“Se non faccio le opere del Padre Mio, non credeteMi”. Ogni
albero porterà testimonianza del suo stesso frutto.
94 E poi dopo che Esso diventò Uomo, vedete, Esso scese
dal Soprannaturale, in qualcosa di tangibile che poteva essere
toccato, un corpo. E tramite la morte sacrificale e il supremo
sacrificio di quest’unico Dio, Gesù, Egli disse: “Io e il Padre Mio
siamo Uno. Mio Padre dimora in Me”. Può…Nessuno potrebbe
leggerlo in modo più chiaro.

Dissero: “Perché non ci mostri il Padre, e ciò—ciò ci
soddisferà”. Giovanni 14:8.
95 Egli disse: “Sono stato con voi così a lungo, e non Mi
riconoscete?” Egli disse: “Quando vedete il Pa-…Quando
vedete Me, vedete il Padre Mio”.

Come una signora saltò su; disse: “Ebbene, Fratello
Branham”, lei disse, “sì, il Padre e il Figlio sono uno, proprio
come tu e tua moglie siete uno”.

Dissi: “Oh, no, non lo sono”. Dissi: “Vedeme?”
Lei disse: “Sì”.
Dissi: “Vede mia moglie?”
Disse: “No”.
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96 Dissi: “Allora non sono lo stesso tipo di uno. Gesù disse:
‘Quando vedete Me, avete visto il Padre. Il Padre dimora in Me’.
Mia moglie non dimora in me”. Vedete?

Loro sono Uno. In ogni modo, sono Uno. E noi siamo uno
tramite un accordo, mia moglie ed io. Siamo uno in comunione,
ma siamo due personalità. Mia moglie può pensare in un certo
modo, e io un altro. E siamo due persone. Ma non è così con Dio.
Loro, Dio e Cristo, sono la stessa Persona.
97 Allora cos’è lo Spirito Santo? Lo Spirito Santo è quello stesso
Spirito di Dio che dimora nelle persone per cui Egli è morto, e
ha posto il loro nome sul Libro della Vita dell’Agnello. La qual
cosa, erano uno con Lui, nel principio. La Scrittura dice così.
Gesù non disse loro che erano con Lui prima della fondazione del
mondo? Le vostre menti sono oscurate e oscure, e lo siamo tutti,
per quelle cose. Ma non siamo solo qualche piccola coincidenza
che è avvenuta qui. Siamo figli e figlie di Dio, al principio della
creazione di Dio, e siamo scesi quaggiù come testimoni, per
testimoniare della grazia di Dio che è stata sparsa nei nostri
cuori dallo Spirito Santo. Abbiamo uno Spirito Eterno. Nessuno,
nessuno, e non c’è modo, di fermarlo. La Chiesa di Dio ci sarà
tanto certo quanto può essere certo.
98 Come stavamo parlando, per raccogliere di nuovo quel breve
argomento, solo per—per un minuto, come il figlio illegittimo
non poteva entrare nel regno per quattordici generazioni,
quattrocento anni, e come l’iniquità dei genitori sarebbe stata
visitata sui figli, alla terza e quarta generazione.
99 Anche, la giustizia dei genitori sarà visitata. Ciò che fate, se
ci sarà un domani e avrete un pronipote, la vostra azione oggi
determinerà cosa sarà lui allora.

Perché leggiamo nella Bibbia dove quel Melchisedec, quando
incontrò Abraham di ritorno dalla sconfitta dei re, e Abraham il
patriarca Gli diede una decima, le decime di tutto ciò che aveva.
E allora egli parlò delle decime, che, “Solo Levi poteva accettare
la decima. Ma”, disse, “Levi, che ricevette decime, pagò decime
quando era ancora nei lombi di Abraham”.
100 Oh, potete afferrarlo? [Il Fratello Branham bussa cinque
volte sul pulpito—Ed.] Abraham era Levi…pronipote. E qui,
Levi, almeno ottocento o mille anni dopo, forse diverse
centinaia. Non saprei proprio cosa, molti. Dovrei calcolarlo,
lungo la generazione. Ma, Abraham generò Isacco; Isacco generò
Giacobbe; Giacobbe generò Levi. Ed ecco, Levi, Giacobbe
sarebbe suo padre; Isacco suo nonno; e Abraham suo bisnonno.
E quando Giacobbe era nei lombi di Abraham, la Bibbia disse:
“Egli pagò decime a Melchisedec”.
101 E poi questa giovane generazione, correndo qua e là,
fumando, bevendo, e tutto, come vi aspettate che esista un’altra
generazione? Il motivo per cui abbiamo il peccato, la delinquenza
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giovanile ora, il motivo per cui abbiamo ragazzine per strada, e
ragazzini, è perché le loro madri e papà fecero ciò che fecero nei
loro giorni passati.

E il motivo per cui abbiamo ancora predicatori che
rappresentano la Verità, il motivo per cui abbiamo ancora delle
ragazze all’antica, è perché avevano dei genitori all’antica dietro
di loro. È esattamente giusto. Abbiamo ancora predicatori che
rimangono senza compromettersi con alcuna denominazione, o
la Parola, è perché avevamo predicatori all’antica dietro, sono
rimasti proprio sugli stessi terreni. Sì.
102 Ora siamo in questo giorno. Ed ora vogliamo dire, che, qui
dentro, di nuovo al…alcune delle denominazioni, il motivo per
cui non siamo una denominazione. E, perché, se fossimo una
denominazione, dovremmo chinarci a quello.
103 E ricordate, investigate le Scritture ovunque vi piaccia, e
non troverete un passo nella Bibbia dove qualcuno sia mai stato
battezzato tramite aspersione, tramite versare, o nel nome del
“Padre, Figlio e Spirito Santo”. Quindi, se non è nella Scrittura,
ha dovuto iniziare da qualche parte.
104 Comedico, seduto sotto un albero grande, guardandolo. Esso,
oh, potrebbe sembrare un—un mascolino, esso—esso potrebbe
essere gigante, potrebbe essere potente, ma ha avuto un inizio.
Ha dovuto iniziare. E ogni cosa…Questa religione all’antica che
valorosamente rappresentiamo, ha dovuto iniziare da qualche
parte. Ha dovuto avere un inizio. E gli ismi che abbiamo, devono
aver avuto un inizio. E le false Scritture che usiamo nelle nostre
denominazioni, devono aver avuto un inizio. E se diciamo: “Sono
un metodista”, hai dovuto avere un inizio. Se dite: “Sono un
battista”, hai dovuto avere un inizio. Dite: “Sono cattolico”,
dovete aver avuto un inizio. Dite: “Sono un Cristiano nato di
nuovo”, hai dovuto avere un inizio. Hai dovuto averlo.
105 Torna, scopri dov’è iniziato. Torniamo all’inizio
dell’immagine. Allora se non c’è denominazione nella Bibbia,
allora la denominazione ha dovuto avere un inizio. È iniziata con
la chiesa cattolica. I protestanti si sono solo diramati da essa.
106 Allora se la Bibbia disse che era una donna di cattiva fama,
perché, la sua dottrina, lei commetteva fornicazioni spirituali.
Cosa sono fornicazioni? Ricordate, l’abbiamo esaminato ora. Una
donna che vive con suo marito, lei è come una vergine. Lei non
è mai stata contaminata, finché vive con quell’unico uomo. Ma
cos’è ingiustizia? Giustizia, pervertita. Che viva con un altro
uomo, ed è condannata. Vedete? Giustizia, pervertita.
107 Ora, se la denominazione era errata…Se fosse stata giusta,
Dio avrebbe detto: “Ora avremo delle denominazioni”. E se…
La chiesa cattolica è stata dichiarata, nella Bibbia, come una
“meretrice”, ingiusta, perché stava dando alla sua congregazione
la sua teologia, e non la Bibbia. Fratello, sorella. [Il Fratello
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Branham batte due volte le mani—Ed.] Non vi ride in faccia la
chiesa cattolica inmerito alla Bibbia? Dicono che non gli importa
cosa dice la Bibbia; è ciò che dice la chiesa, ciò che dice la loro
denominazione. Ebbene, allora, come potete dire che sono errati
quando vi sottometterete al battesimo di “Padre, Figlio, Spirito
Santo”, quando la Bibbia lo condanna? Perché i metodisti dicono
così, i battisti dicono così? Perché sarete d’accordo sull’aspergere
e versare, quando non c’è cosa simile nella Bibbia? Non c’è cosa
simile a qualcuno che è battezzato nel nome del “Padre, Figlio,
Spirito Santo”. Allora perché lo fate?
108 Vedete, ecco perché non siamo una denominazione. Non
dobbiamo soddisfarli. Prendiamo…Quando lo Spirito proietta
la Luce sulla Scrittura, rimaniamo con la Scrittura e COSÌ DICE
IL SIGNORE. Eccovi. Non ci sono cose simili a quella. Non è
scritto nella Scrittura.
109 Oh, dite: “Che ne è di Matteo 28:19?”

Ora, l’abbiamo analizzato una dozzina di volte. Quello era un
problema che disse Gesù. “Andate dunque, ammaestrate tutti i
popoli, battezzateli nel Nome del Padre, Figlio, Spirito Santo”.
È stato compiuto? C’è mai stata una persona battezzata in quel
modo? Nessuna. Allora ci dev’essere qualcosa di sbagliato da
qualche parte. Certo, il cattolicesimo l’ha fatto.
110 Scoprite se ci fosse mai stato nella storia, fino ai padri
pre-niceni, voi storici. Leggete i libri dei padri pre-niceni, e
vedete, proprio fino al re d’Inghilterra. Ognuno di loro battezzò
nel Nome di Gesù Cristo fino alla chiesa cattolica. E la chiesa
cattolica ha potere, dicono, di cambiare ogni cosa che vogliano.
E iniziarono a battezzare nel nome del “Padre, Figlio, Spirito
Santo”. Martin Lutero lo mise in evidenza. John Wesley lo seguì.
E Alexander Campbell venne con quello. E John Smith, della
chiesa battista, seguì. Ecco la pentecoste con ciò, nondimeno.

Ma l’ora è venuta!
111 Osservate i candelabri, come abbiamo trovato ieri sera. Il
primo candelabro era Luce. Diventò più buio, più buio, più buio,
al punto che passò per millecinquecento anni di epoche oscure.
Poi, iniziò a illuminarsi. E appena prima dell’ultima epoca della
chiesa, lei fece di nuovo luce. Fra le due epoche della chiesa,
venne la Luce.

Seguite le Scritture, della chiesa efesina, chiesa tessalonica,
fino all’epoca oscura. Ognuna di esse, Egli disse: “Hai un po’ di
forza, ma non hai rinnegato il Mio Nome”. E la chiesa seguente,
“Hai fatto una grande cosa, ma hai rinnegato il Mio Nome”.
Seguite i padri pre-niceni attraverso quello. “Non hai rinnegato
ilMioNome”. Poi, millecinquecento anni di epoche oscure.

Allora uscì la chiesa luterana. Egli disse: “Non hai il Mio
Nome, ma hai un nome”. Non più Gesù; ma Lutero, e cattolico,
e battista, e presbiteriano. [Il Fratello Branham batte le mani
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due volte—Ed.] “Hai un nome per cui vivi. ‘Siamo una chiesa
vivente. Stiamo prosperando. Andiamo avanti’. Ma sei morto!”
La Scrittura dice così.
112 “Perché non c’è altro nome dato sotto il Cielo fra gli uomini,
per il quale gli uomini siano salvati”. Non…La battista non vi
salva. La presbiteriana non ti salva. La cattolica non ti salva.
Gesù ti salva.
113 Tutti nei libri di testo, teorie fatte dall’uomo, annotano,
“Ecco cosa crediamo”. Ed ecco il motivo per cui restiamo lontano
da ciò. Non abbiamo libro di testo oltre alla Bibbia. Nessuna
guida, nessun vescovo, tranne lo Spirito. È così.

E allora se entra uno spirito errato, cercherà di distorcere
qualcosa là dentro, la Parola lo scioglierà. “È sbagliato. Restate
lontano da ciò”. Vedete? Ecco venire lo Spirito, che dice: “È
sbagliato”. Porta testimonianza, perché il nostro spirito porta
testimonianza con il Suo Spirito.

Ecco farsi avanti uno, che dice: “Oh, dovremmo. Oh, penso
che vada bene che loro facciano questo, quello, l’altro”.
114 Ma lo Spirito disse: “C’è qualcosa di sbagliato con quello”.
Torna proprio nella Bibbia e la riporta proprio, il modo in cui lo
facciamo. “Ed è sbagliato. Restate lontano da ciò”.

Ecco perché la Bibbia disse: “Ecco per colui che ha
intendimento. Ecco per colui che ha conoscenza. Ecco per colui
che ha questo”. La Chiesa là, posta in ordine. Non vedete il
grande piano di Dio?
115 Ora guardate. L’Epoca della Chiesa di Filadelfia era l’epoca
della chiesa metodista, l’epoca della chiesa dell’amore fraterno,
la riforma. La qual cosa, quando il rango del calvinismo era
sorto nella chiesa anglicana in Inghilterra, dove non avevano
più neanche un risveglio, si erano proprio dispersi, Dio suscitò
John Wesley come legalista, per prendere la dottrina arminiana.
E quando lo fece, lui colpì sulla testa quella cosa, e meritava
esserlo. Ma cosa fece? Ecco farsi avanti i metodisti, e corsero
proprio avanti quanto era corso lui (i calvinisti) in questa
direzione. Ora, là inmezzo, ancorametodista, ancora battista.
116 Vorrei potessimo arrivare ora qui nelle Scritture, prendere
Apocalisse 3, e lo avrete. Ora appena prima…L’ultima epoca
della chiesa, che era pentecostale, è la tiepida, Epoca della
Chiesa di Laodicea, che è rigettata.

Ma ricordate, come Gesù fu visto nella croce, stando fra i
sette candelabri d’oro, il più oscuro era quello più lontano da Lui,
la Sua destra e la Sua sinistra. “Ed Egli aveva l’aspetto di Alfa e
Omega”. Non inmezzo. “La—l’Alfa e Omega”, come Egli aveva la
Sua mano distesa. “Ed Egli era di diaspro e sardonio”, che erano
Beniamino e Ruben, “il primo e l’ultimo”. Là Egli aveva le Sue
mani distese. Egli stava là.
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117 Ma ricordate, all’uscita di questo, non confondetelo. Perché,
quando ricevettero questi nomi qui, di queste denominazioni,
sarebbero morti proprio in quelle stesse cose, proprio del
continuo. Ma Egli disse, proprio fra il metodista e pentecostale,
sul finire, “Ho posto una porta aperta davanti a te”. Eccovi, il
Nome restaurato di nuovo. “Ho posto una porta aperta. Perché
Io sono la Via, la Verità, e la Vita. Nessuno viene al Padre se non
per mezzo di Me”. Cos’è? Quella porta aperta.
118 “Stretta!” Stretta, se notate, non è d-r-i-t-t-a [in inglese
“straight” N.d.T.]. È s-t-r-e-t-t-a [in inglese “strait”]. “Stretta
è la via”. Stretto, è acqua [In inglese: “strait” significa anche
“acqua”].

Come? “Di nuovo al Nome di Gesù, che avevi. Non hai…
Hai un po’ di vita; non hai rinnegato il Mio Nome”. Allora,
poi, qui l’hanno perso, sono entrati in una denominazione
cattolica; usciti in una denominazione luterana, usciti in
una denominazione di Wesley, allora vanno proprio nella
pentecostale poi.

Ma, appena prima del tempo della fine, la Progenie se n’è
quasi andata dalla terra. Si è fatta strada, la Progenie del
giusto. La progenie del serpente si sta accumulando proprio
più velocemente e velocemente e velocemente, preparandosi per
quest’epoca atomica, per essere distrutta. “Ma appena prima di
quel tempo, Io porrò una via di scampo.Metterò davanti a voi una
porta aperta. Stretta è questa porta e angusta è questa via, e ci
saranno solo pochi che la troveranno. Ma larga è la via che porta
alla distruzione, e molti vi entreranno”. Eccovi. Appena prima di
questo, questa grande Luce che doveva scaturire.
119 Sono così felice. Non so proprio come esprimerlo, sono così
felice. Eccolo, tempo di concludere, e non ho neanche toccato il
mio argomento.
120 Voglio parlare su: Il Battesimo Dello Spirito Santo. Lo
toccherò, ad ogni modo, per dieci, quindici minuti. Ora, non vi
tratterrò tre ore come ho fatto ieri sera; cercherò di non farlo.
121 Ora, se hanno un battesimo in acqua falso, le denominazioni
sono errate. E chi mai sta dietro a certe denominazioni sta
assolutamente supportando la cosa sbagliata. Supportano ciò a
cui Dio è contrario. Ha detto così in queste epoche della chiesa.
Ha detto così nella Scrittura, e le ha chiamate prostitute, perché,
“Insegnano per Dottrina i comandamenti degli uomini”. Ora,
noi il…
122 Sono andato in un posto non molto tempo fa, da un certo
uomo che è venuto qui, a scrivere una tesi sulla guarigione
Divina. E ha detto: “L’unica cosa su di te, Fratello Branham”,
disse, “la gente ce l’ha con te perché vai dai pentecostali”.

Dissi: “Ebbene, verrò nella tua”, dissi, “se mi supporterai
nella tua città”.
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Disse: “Ebbene”, disse, “io—io l’ho già proposto”. Disse:
“L’ho proposto al vescovo di questa certa chiesa, chiesa
metodista”. Non serve risparmiare colpi in merito a ciò. Disse:
“L’ho proposto, e hanno detto: ‘Ora, vedi, noi, come chiesa
metodista, non crediamo in questi miracoli’”.
123 Ora cosa farete? Ora ascolterete la chiesa metodista, o la
denominazione? Se lo fate, siete una prostituta religiosa. Pensate
che la chiesa battista supporterebbe una simile campagna? [La
congregazione dice: “No”.—Ed.] Perché? Perché sono battisti.
La Bibbia disse che sono prostitute. Lei diede alla luce le sue
figlie, ed erano “meretrici”. Perché? Dando lo stesso genere di
dottrina, dottrina fatta dall’uomo, invece della Dottrina di Dio.
Ecco perché non siamo denominati con i battisti. Ecco perché
non siamo denominati con i metodisti.
124 Ora, perché non siamo denominati con i pentecostali?
Eccovi. È esatto. Il pentecostale sarebbe rimasto dove…Se—
se la chiesa luterana fosse rimasta dove iniziò, sarebbe stata
la pentecostale. Ma si denominarono, così Dio suscitò un
altro pentecostale, chiamato Wesley. E così quando Wesley si
denominò, Egli ne suscitò un altro, chiamato battista. Quando
si denominarono, allora Egli ne suscitò un altro, chiamato
campellita. Quando si denominarono, Egli ne suscitò un altro,
chiamato pentecoste. Quando si denominarono, Egli avanzò.
Solo osservate e guardate.
125 Non è il programma Divino di Dio. Non è nel programma di
Dio, avere quelle denominazioni. Quindi, vedete, ecco perché non
siamo una denominazione.
126 Ricordate questo. Ho detto, all’inizio, ora, se vi ferisco, non
intendo farlo. Questo è per la chiesa. Se siete seduti insieme, a noi
piace avervi qui, ma questo è ciò che rappresentiamo, e perché
non siamo una denominazione.
127 Ora, la denominazione, dall’inizio, è falsa, e falsi insegnanti.
Ho detto che avrebbe ferito, e voglio che ferisca. Sono
assolutamente falsi insegnanti. Ogni uomo che conosce quelle
cose, e si fermerà e si comprometterà, per il battista, metodista,
luterano, o pentecostale, sapendo che la Bibbia insegna
diversamente, lui è un falso profeta. Non restano con ciò. È
esatto. Ecco perché non mi sono unito alle assemblee. Ecco
perché non mi sono unito agli unitari. Ecco perché non mi sono
uniti ai battisti, metodisti, o presbiteriani, perché sono falsi. Non
intendo che le loro persone sono false. Intendo la loro teologia è
falsa, perché non regge il confronto con la Parola di Dio.

Paolo disse: “Se un…” Egli è venuto qui…Lasciate che
vi mostri cosa disse Paolo, prima di lasciare questo battesimo
in acqua.
128 Quando Gesù creò la questione, in Matteo 28:19; Pietro, dieci
giorni dopo, disse: “Ravvedetevi tutti voi e siate battezzati nel
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Nome di Gesù Cristo per la remissione dei vostri peccati, e
riceverete il dono dello Spirito Santo”.

La prossima volta in cui viene menzionato il battesimo,
quando Filippo l’evangelista scese e predicò ai samaritani. E
lui battezzò tutti loro nel Nome di Gesù Cristo. Paolo…Pietro
scese, o Pietro e Giovanni, piuttosto, e impose le mani su di loro;
ricevettero lo Spirito Santo.

Poi proseguirono lassù. Allora Pietro andò dritto alla casa
di Cornelio. E quando Cornelio… “Mentre Pietro ancora
diceva queste Parole, lo Spirito Santo scese su di loro”. Pietro
disse: “Non possiamo vietare l’acqua, vedendo che questi hanno
ricevuto lo Spirito Santo come noi al principio”. E lui comandò
loro di essere battezzati nel Nome del SignoreGesù Cristo.
129 Ora, Paolo passò per le coste settentrionali di Efeso; lui
trova dei battisti. E loro avevano un—avevano un apostolo lassù,
apostolo della Bibbia, e il suo nome era Apollo. Lui era un
avvocato, convertito, e dimostrava alle persone che Gesù era il
Cristo, tramite la Bibbia. Lui disse: “Il—il Messia è supposto fare
certe cose. Quest’Uomo era il Messia”.
130 E avevano un grande gruppo di persone là, e stavano
gioendo, e acclamando, e avendo un gran tempo su ciò. Aquila
e Priscilla erano andati là e si erano uniti a loro, avendo
comunione con loro. Non avevano alcuna denominazione.
Stavano avendo comunione. E così videro quest’uomo che era un
uomo illustre, oh, era intelligente, un avvocato, ed era—era un
uomo intelligente. Così lui…Loro dissero: “Ora, tu, tu sei molto
valido su ciò che sai, ma abbiamo un piccolo fratello chiamato
Paolo. Quando egli viene, ha avuto un’esperienza, sa di cosa
parla. Egli ti insegnerà la via del Signore più chiaramente, se
solo ti sederai e lo ascolterai. Ora, non cercare di ingannarlo in
qualcosa, perché lui reagirà a ciò. Vedi? Ma tu solo—tu solo vai
avanti, ascoltalo”.
131 EPaolo passò. Egli li ascoltò, osservando là una volta.

Disse: “Quello va molto bene, ma avete ricevuto lo Spirito
Santo, voi battisti, da quando avete creduto?”

“Oh”, dissero, “non Lo abbiamo?”
“Non penso”. Vedete?
“Ebbene, perché?”
“Ebbene, come siete stati battezzati?”
“Oh, siamo stati battezzati. Siamo stati battezzati”.

132 “Ebbene, chi vi ha battezzato? E come siete stati battezzati?”
La Bibbia dice, “in cosa”. Il greco, o l’originale, dice, “come”.

E questo dice, “in cosa”. Disse: “In cosa siete stati battezzati?”
In altre parole, “Come siete stati battezzati?”
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133 “Siamo stati battezzati da Giovanni Battista, lo stesso uomo
che ha battezzato Gesù Cristo, lo stesso buco d’acqua”.

Quello è un battesimo abbastanza valido, non pensate?
Sembra che quello andrebbe bene, non è così? Sembrerebbe
andare bene, se l’uomo che camminò nell’acqua con il nostro
Signore Gesù Cristo e battezzò Gesù. E Dio lo sanzionò, al
punto che Egli scese nella forma dello Spirito Santo ed entrò
in Lui. Ed Egli disse: “Questo è il Mio amato Figlio in cui Mi
sono compiaciuto di dimorare”, proprio dopo quel battesimo. Mi
sembra che quel battesimo sia andato bene.
134 E Paolo disse: “Non funzionerà più ora. Non funzionerà
più”.

“Perché non funzionerà più?” Vedete?
“Dovete essere ribattezzati di nuovo”.
“Intendi che noi, che siamo stati battezzati da Giovanni, che

battezzò Gesù, dobbiamo essere ribattezzati?”
“È così”.
Dissero: “Come dobbiamo essere battezzati?”

135 Disse: “Nel Nome di Gesù Cristo”.
E Paolo li portò là fuori e li battezzò tutti di nuovo. Atti 19:5.

“E quando udirono questo, furono ribattezzati, ora, nel Nome di
Gesù Cristo. E Paolo impose le mani su di loro, e ricevettero lo
Spirito Santo”.
136 Se Paolo obbligò uomini e donne ad essere ribattezzati, nel
Nome di Gesù Cristo; se predicassi qualche altro Vangelo, allora
il mio spirito non è giusto com’era quello di Paolo. “Sappia che
quello che scrivo sono i comandamenti del Signore”.
137 Ed ora in Galati 1:8, Paolo disse: “Se un angelo viene dal
Cielo, un angelo splendente luminoso”. Di cosa sta parlando?
Una rivelazione. Benedetto sia il Nome del Signore! Non importa
quanto sia buona la vostra rivelazione. Ricordate l’inizio del
nostro servizio stamattina, l’Urim Tummim? Se viene qualcosa e
lo rivela perfettamente; è un bugiardo, è un falso angelo, e l’uomo
che porta il suo messaggio è un falso profeta. C’è solo un modo
per essere battezzati, è il Nome di Gesù Cristo. Se non siete stati
battezzati in quelmodo, c’è un battistero che attende. È così.
138 Falsamente! Trovatemi un passo dove qualcuno sia mai stato
battezzato nel nome di “Padre, Figlio, Spirito Santo”. Non è
nei sacri Scritti. Cos’è? È un dogma che è iniziato con la chiesa
cattolica. Possiamo supportare questo. Abbiamo pienamente le
dottrine dei padri di Nicea. Ne abbiamo la storia. Abbiamo Le
Due Babilonie di Hislop. Abbiamo gli scritti di Giuseppe Flavio.
Abbiamo tutte le storie antiche. E Giuseppe Flavio scrisse al
tempo del Signore Gesù. Le Due Babilonie di Hislop, scritte
dopo quello. I Padri Pre-Niceni scritto dopo quello, prima della
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formazione della chiesa cattolica. E poi entrò la chiesa cattolica,
e spinse fuori tutto e presero loro stessi il controllo, e la Roma
pagana fu resa la Roma papale. E là portarono quel falso
battesimo d’acqua, nell’aspergere; e dal Nome del Signore Gesù,
a “Padre, Figlio, Spirito Santo”. E Gesù disse, sotto l’ispirazione
Egli diede a Giovanni a Patmo, “Tu hai un nome per cui vivi, ma
seimorto”. “Padre, Figlio, Spirito Santo” è un nomemorente.
139 Lasciate che vi dica una piccola esperienza personale;
Svizzera, Germania, e i luoghi dove sono stato.

Come operano i chiromanti? Come viaggiano gli spiriti
malvagi? Voglio che mi crediate, come vostro pastore, perché
siete quelli a cui sto parlando. I diavoli viaggiano nel nome del
“Padre, Figlio e Spirito Santo”. Tagliano piume, e tutto il resto,
e lanciano incantesimi uno sull’altro, tramite il nome di “Padre,
Figlio, Spirito Santo”, lo chiamano i tre alti nomi. La madre di
ciò sono le chiese cattoliche. Vanno da queste piccole statue e si
inginocchiano là, e tagliano una piuma con le forbici, e la girano
all’indietro, e lanciano incantesimi sui loro vicini, e così via, dove
vengono bruciati a morte, e tutto il resto, per ciò.
140 In Svizzera, sono stato con le mani sulla trave, così,
dove morirono uomini e donne onesti, quando tagliarono le
loro lingue, e gli bruciarono gli occhi, e tutto il resto, con
sbarre incandescenti, quella chiesa cattolica prostituta. Non solo
quello, ma anche le vostre prime chiese anglicane. E le vostre
chiese protestanti fecero la stessa cosa. E lanciavano quegli
incantesimi, per il “Padre, Figlio, e Spirito Santo”.
141 Vostro fratello e pastore, ho avuto il—il gentile privilegio, per
grazia di Dio, di essere protetto in queste cose, ma da sapere
in prima persona di cosa stessi parlando. Dove, una donna, era
venuta in questa chiesa, mi condannò e disse: “Sta scherzando
con lo spiritismo”. Dio in Cielo sa tutto quello di cui si trattava.
Non posso prendere nessuno…Non ho…
142 Quando mi dissero che Pigalle, a Parigi, era un posto così
infamato, come lo sapevo? Non c’ero mai stato. Ma scesi là per
scoprire se era giusto o meno. Presi altri due o tre ministri e scesi
laggiù da quelle donne e altro che si spogliavano su quelle strade
e altro. È la verità.
143 Come sapevo che Roma è posta su sette colli? Come sapevo
che il papa aveva VICARIVS FILII DEI? Ho dovuto prendere
la parola di qualcun altro su ciò. Come sapevo che la triplice
corona era sul papa; la giurisdizione del vicario del Cielo e terra
e inferno? Come lo sapevo finché non sono andato e l’ho visto?
144 Come sapevo che c’era un Dio vivente? Non sotto la teologia
di qualcuno, una concezione intellettuale di qualche periodo
emotivo che era passato per un’epoca passata, come gli infedeli
vorrebbero dirci. Ma un giorno, laggiù, trovai Lui e Gli parlai,
faccia a faccia. Quello rese le cose differenti. Esattamente giusto.
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145 Lo spiritismo opera attraverso “Padre, Figlio e Spirito
Santo”. Mi sono trovato in una riunione dove quelle streghe
erano all’opera. Non pensate che non vi sfidino. Rimasero là.
Buttarono per aria un tavolo, e fluttuava attorno; e una chitarra
suonava. Stando là, e loromi avrebberomesso fuori. Dissi: “Siete
in errore”. E lo spirito rispose a loro, uno spirito che professava di
essereDio, disse che eraDio. Dissi: “È sbagliato. È un diavolo”.

Dissero: “Quest’uomo è un incredulo”.
146 Dissi: “Sono un incredulo di questa roba, perché non è
del mio Signore. Questa è chiromanzia. Questo è del diavolo”.
Dissi: “Ora, qui proverò quel Nome potente in cui sono stato
battezzato”. Dissi: “Nei nome degli ‘alti Cieli’, ditemi la verità”.
Non mi rispondeva neanche. Dissi: “Nel nome della ‘santa
Chiesa’, ditemi la verità”. Lui non mi rispondeva. Dissi: “Nel
nome del ‘Padre, Figlio e Spirito Santo’, dimmi la verità”. E lui
non mi rispondeva. Ma, dissi: “Nel Nome di ‘Gesù Cristo’, dimmi
la verità”.
147 Disse: “Sì. È sbagliato”. Dio sa che è la verità. Sissignore.
Oh!

Fede nel Padre, fede nel Figlio,
Fede nello Spirito Santo, questi tre sono Uno;
Demoni tremeranno, peccatori si sveglieranno;
La fede nel Signore Gesù fa scuotere ogni cosa.

Sissignore. Rimanete vicino a quel Nome.
148 “Hai un nome per cui vivi, ma sei morto”. Ecco la vostra
chiesa. Eccola.
149 Ascoltate. C’è una donna seduta…Ci sono brave donne, di
bell’aspetto, meravigliose sedute in questa chiesa stamattina.
Giovani donne, donne di mezza età, donne anziane, sono tutte
a posto. Esse sono la moglie di qualcuno, la figlia di qualcuno,
la cara di qualcuno, così via. Lo sono, tutte. C’è una Sig.ra
Branham seduta qui. Siete, tutte, donne. Ma c’è una Sig.ra
William Branham. Lei è quella che viene a casa con me. Lei è
quella che è il mio tesoro. Lei è quella che cresce imiei figli.
150 Ci sono molte belle chiese nel mondo oggi. Ma c’è una Sig.ra
Gesù che porterà alla luce le vere, fedeli creature di Dio nate
di nuovo. Sapete cosa intendo, non è così? Il suo nome non è
metodista. Il suo nome non è battista. Il suo nome è Gesù, Sig.ra
Gesù. Certo, Lei lo è. Lei sta dando alla luce persone, nonmembri
della chiesa metodista. Lei non dà alla luce la chiesa battista, o
presbiteriana, o cattolica. Lei dà alla luce quelli nati e radicati,
e sepolti in Cristo Gesù. EccoLa. Quella è Lei. Sono così felice
di essere con Lei. Lei è una Chiesa mistica. Lei non ha alcuna
denominazione. Lei non porta nessuno di questi grandi nomi
fantasiosi e grandi edifici. Lei si incontra ovunque i membri
del Corpo si riuniscono insieme. Adorano in Spirito e in Verità.
Furono predestinati prima della fondazione del mondo.
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Un’altra Scrittura, e vi prometto che concluderò. E lascerò il
resto di ciò fino a stasera. Leo, puoi prenderlo stasera, allora.
151 Andiamo in Efesini, solo un minuto. Leggiamo solo questa
Scrittura, poi lo lascerò a voi. Scopriamo cosa disse la Bibbia ora
in merito a questo. Prenderò questo grande insegnante, Paolo,
che è…Non c’è mai stato niente come lui. Egli era l’apostolo per
la Chiesa Gentile. Bene. Prendete Efesini 1.
152 Ora concluderemo, proprio fra un minuto. Ascolta questo,
mio caro amico. Ascoltate Paolo che predica allo stesso tipo di
Chiesa a cui predico, stamattina.

Paolo, apostolo di Gesù Cristo, per volontà di…(la
chiesa presbiteriana? La quale chiesa?)…la volontà di
Dio, ai santi (i santificati) che sono in Efeso,…
Ora, ricordate, sono sparsi in tutto il mondo. Ma, questo è il

gruppo a Efeso, a cui lui sta parlando. Ora, lui non sta parlando
al mondo. Lui non sta parlando a membri di chiesa locali. Lui
dirige questo ai santificati. Vediamo.

…ed ai fedeli in Cristo Gesù.
Come entriamo in Cristo Gesù? “Per uno Spirito siamo tutti

battezzati”, vivendo fedeli. Come sapete di avere lo Spirito
Santo? Andremo su quello forse stasera. Vedete? Bene.

…in Cristo Gesù.
Grazia a voi, e pace, da Dio, Padre nostro, e…il

Signore Gesù Cristo.
Benedetto sia Iddio, Padre del Signor nostro Gesù

Cristo, il qual ci ha benedetti d’ogni benedizione
spirituale nei luoghi celesti…

153 Sapete, non serve molto acclamare. Non serve molto gridare.
Va tutto bene; niente contro di ciò. Va tutto bene. Non serve
quello. Serve un—un cuore sottomesso, seduto nei luoghi Celesti,
che banchetta delle cose dello Spirito. E di cosa banchetta lo
Spirito, emozione? Non del tutto. Porta emozione. Vedete? Ma
potreste…
154 Ricordate. Ricordate la visione in merito alla pioggia e il
grano, le zizzanie? Ricordate. Quando serve la pioggia, c’è una
piccola lappola, ha il suo capo chinato; il grano ha il suo
capo chinato. Quando venne la pioggia, entrambi saltarono su e
acclamarono. La stessa pioggia. “Dai loro frutti li riconoscerete”.
Guardate.

Grazia a voi,…da—da Dio nostro Padre,…
Ora osservate. “Secondo…” Il 4° versetto ora.
In lui ci ha Dio eletti…

All’ultimo risveglio? [La congregazione dice: “No”.—Ed.]
Huh? [“No”.] Quando siete diventati un membro della battista o
lameto-…?No. “Ha eletti”, prima che avessero la riunione. Sì.
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…prima della fondazione del mondo,…
Egli ci ha scelti proprio allora. Non, noi non abbiamo scelto

Lui. Lui ha scelto noi. Vedete? Egli ci ha scelti allora prima della
fondazione del mondo.

…acciocché siamo santi…
155 Come eravamo santi? Non tramite ciò che abbiamo fatto,
ma ciò che Egli ha fatto per noi, perché noi non possiamo
esserlo. Come potete rendere un maiale un agnello? Fratello Roy,
hai allevato sia maiali che agnelli. Non potete—non potete—
non potete mescolarli. Un maiale proprio…lui va là attorno e
mangia ogni genere di cosa possibile. Egli uscirà su un mucchio
di letame e si riempirà la pancia. Ebbene, non vi dispiace di
quello. Pensate che il maiale vada proprio bene. È proprio un
buon maiale. Ecco tutto. Ma non vedete un agnello là attorno.
Lui non potrebbe invitarlo per cena; non verrebbe. No. Qual
è il problema? Perché, lui è un maiale. Andate a dirgli che è
sbagliato. “Benedetto Dio, sono un maiale. Tu resta sul tuo
terreno. Scendi laggiù, sii un santo rotolante se vuoi”. Eccovi.

“Se amate il mondo o le cose del mondo, l’amore di Dio non
è neanche in voi”, disse la Parola.
156 Ora, non perché smetto di mangiare letame, mi ha reso
diverso da un maiale, vedete, non mi ha reso più un maiale.
Non è questo. Ma quando la mia natura è cambiata. “Oh,
mettono attorno una palizzata, immagino. Lo sbarrano. Non
sono supposto fare questo”? Oh, no. Non sbarrate niente da
questo. Siete proprio nati di nuovo. Ecco tutto. Siete stati proprio
cambiati. È giusto.
157 Ma se poteste togliere lo spirito da quello—da quell’agnello e
metterlo nelmaiale; quell’agnello farebbe la stessa cosa. Il maiale
farebbe la stessa cosa che farebbe lo spirito dell’agnello in lui, e
quell’agnello si girerebbe proprio e farebbe la stessa cosa che fece
il maiale.

Ora vedete, voi maiali, dove siete? Vedete? È esattamente
giusto. È così. Vedete? Uscite e amate le cose del mondo, portate
pantaloncini e fate tutte queste cose. Proseguite, mostrate ciò
che siete.
158 “Dai loro frutti li riconoscerete. Un uomo raccoglie fichi
dalle spine?” Vedete? No, no. Prendete fichi da un fico. Prendete
mele da unmelo. Prendete spine da uno spino. È così.

Ora, ascoltate molto attentamente ora.
Avendoci predestinati ad adottarci come figli per Gesù

Cristo, a se stesso, secondo il suo, il suo beneplacito della
sua—sua volontà,
Avendoci predestinati, alle lodi della sua gloria della

sua grazia, per la quale egli ci ha resi accettevoli a sé, in
colui che è l’amato.
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159 Chi l’ha fatto? “Perché ho smesso di fumare? Perché ho
smesso di bere?” No. Lui l’ha fatto. Egli mi ha reso, prima
della fondazione del mondo, accettabile nella presenza della Sua
grazia. Niente che abbia fatto io. Non ho mai fatto niente in
merito. Non ho avuto niente a che fare con ciò.

Io ero un maiale, dal principio. Ero un peccatore, nato in una
famiglia di ubriaconi, cresciuto in una distilleria clandestina,
seduto su un barile di whisky, vergognoso. È così. Distillatore
clandestino del Kentucky, mai portato un paio di scarpe finché
non ero un ragazzo grande. Capelli che scendevano sul mio collo,
seduto là su un barilotto di distillato clandestino, facendo liquore
clandestino.

Nondimeno, lo Spirito Santo venne da me, a sette anni
d’età, disse: “Non toccarne una goccia. E non scherzare con
quelle ragazzine incallite là fuori. E non fumare una sigaretta
o masticare un boccone di tabacco”. Oh, my! Cos’era? Il
beneplacito del Padre, prima della fondazione del mondo, perché
Egli mi avrebbe mandato a predicare il Vangelo e guidare le
Sue pecore. Dio Lo benedica e, per sempre, quel grande Nome!
Rimarrò vicino alla Sua Bibbia, affondare o annegare, popolare o
impopolare. Che nessunomi ami, o meno, io piacerò a Lui. Voglio
fare ciò che piace a Lui.
160 Se il battista mi rifiuta, il metodista; il pentecostale, sulla
loro “evidenza iniziale, parlare in lingue, essendo lo Spirito
Santo”. Ecco il motivo per cui non siamo pentecostali. Non
crediamo che il parlare in lingue ti renda riempito con lo Spirito
Santo, non più che vivere in un fienile ti renda un maiale.
Nossignore. Non più che credere di vivere in—in un palazzo del
re ti renda un re. Non lo fa! Potresti essere un servitore. Vedete?
Potreste essere qualsiasi cosa. Nossignore.
161 Crediamo che ricevi lo Spirito Santo tramite un’esperienza,
non per una concezione intellettuale mitica delle Scritture, ma
per un’esperienza che tu solo conosci. Ora, se volete sapere se era
lo Spirito Santo, osservate come la vostra vita si modella dopo
quello. Vi dirò che tipo di spirito è entrato in voi.
162 Potreste parlare in lingue e potreste non parlare in lingue.
Ma perché i pentecostali hanno fatto una simile cosa orribile?
Afferratelo. Perché i pentecostali l’hanno fatto? Perché? Perché,
all’inizio, quando Dio iniziò a restaurare là in passato,
quarant’anni fa, riportando i doni, qualcuno iniziò a parlare
in lingue. E parlare in lingue è il dono minore, secondo
l’insegnamento di Paolo, dell’intero gruppo di doni. “Il minore di
tutti i doni, è il parlare in lingue”. E appena lo fecero, furono tutti
eccitati e fecero una denominazione, e la chiamarono il Concilio
Generale, che sono le Assemblee di Dio.
163 Ora, ho parlato ad alcuni dei loro uomini migliori, i loro
migliori teologi, e dicono: “Fratello Branham, hai ragione. Ma
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cosa possiamo fare ora? Se sorgiamo contro ciò, saremo buttati
fuori. E cosa penserebbe di noi la nostra chiesa? Quando,
abbiamo insegnato loro per anni, abbiamo insegnato loro per
anni, che, ‘L’evidenza dello Spirito Santo è parlare in lingue’. E se
lo cambiamo ora?”Quella è lamaledizione della denominazione.

Benedetto il Signore! Non abbiamo alcuna denominazione.
Proprio come guida lo Spirito, Lo prendiamo.

Il battesimo dello Spirito Santo è un’esperienza personale.
164 Ho visto persone parlare in lingue. Ho visto streghe e
stregoni. Ogni missionario sa lo stesso, che ha mai avuto a che
fare con stregoneria e diavoli. Li ho visti alzare e parlare in
lingue, e gettare terra dietro il loro capo, e tagliarsi con una
lancia, e parlano in lingue e lo interpretano. E dite che è lo Spirito
Santo? Certamente, non lo è. È un diavolo.

Gesù non disse mai: “Dalle loro lingue li riconoscerete”, ma,
“Dai loro frutti li riconoscerete”. Ed Efesini 5:1 disse, che, “Il
frutto dello Spirito è amore, gioia, pace, longanimità, bontà,
gentilezza, pazienza, mitezza, fede, temperanza”. È giusto? [La
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Eccovi.
165 Ora, se siete un metodista, quei tipi di frutti vi seguiranno,
poiché non siete irascibili, così da contrastare una sega circolare;
se avete pazienza, avendo amore, e avete considerazione per
ognuno; se il vostro primo amore è Cristo, il vostro secondo è il
vostro prossimo, tu sii il terzo, così di seguito; se avanzate, avete
longanimità, gentilezza, pazienza, fede. “My”, dite, “lo Spirito
del Signore è su di me. E c’è guarigione Divina. Lo Spirito Santo
è lo stesso oggi”.
166 Ora, dite: “Aspetta un minuto. Mi viene insegnato nella
chiesa di Cristo. I giorni dei miracoli sono passati”. Avete un
diavolo. È così.

Dite: “Ebbene, dobbiamo essere battezzati. Nella Bibbia, non
c’è cosa simile all’essere battezzati nel nome del ‘Padre, Figlio,
Spirito Santo’. Lo vedo proprio ora. È nella Scrittura. È nel Nome
del SignoreGesù. Ovunque, è il Nome del SignoreGesù”.
167 “Aspetta un minuto, ti butteremo fuori delle assemblee”. Ti
abbassi a quello, hai uno spirito falso in te. Hai ascoltato un falso
insegnamento, o un falso profeta.
168 Ora, trovate solo un posto dove sono mai stati battezzati, il
nome di “Padre, Figlio, Spirito Santo”, e mi arrenderò a voi.
Vi mostrerò, ogni punto, loro furono battezzati nel Nome del
SignoreGesù. Ora, chi ha ragione, le assemblee o la Bibbia?
169 Se dite: “Ebbene, sono stato asperso. Benedetto Dio, quello
è sufficiente per me. Non avete proprio istruzione sufficiente.
Vi dico, aspergeteli. Che differenza fa, versare sopra acqua o
immergere sotto?”
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Non mi importa cosa esso—cosa esso sembri. La Bibbia disse
di essere battezzati. E battezzare significa “essere immersi”.

Dite: “Che differenza fa?”
170 Ebbene, e se—se Dio disse a Mosè: “Togliti i calzari; sei su un
terreno sacro”; Mosè disse: “Quello è troppo difficile. Mi toglierò
solo il cappello; devo slacciarmi i calzari”? Sarebbe andato
proprio bene? Nossignore. Dio non gli avrebbemai parlato finché
non si fosse tolto le scarpe. [Il Fratello Branham bussa quattro
volte sul pulpito—Ed.]

E Dio non parlerà mai alla chiesa finché essa tornerà
agli articoli e ai principi che Cristo ha disposto, e non si è
denominata con qualcosa di emotivo o qualche denominazione
per tirarla in questa direzione e quella direzione. Dovranno
tornare al credere ai miracoli, credere ai segni, credere allo
Spirito Santo, battezzando nel Nome di Gesù Cristo, e tutte
queste cose. Dovranno tornare a Quello, o Dio non parlerà a loro.
È esattamente giusto. Ecco dove si trova la chiesa.
171 Ecco perché non siamo denominazionali. È esattamente
perché non apparteniamo ad una denominazione.

Noi crediamo alla Bibbia. E poi ci sono molte cose Là dentro
che non sappiamo; molte. Ma, “Restiamo aperti, Signore Gesù.
RivelaLo soltanto”.

E cammineremo nella Luce, è una Luce
meravigliosa,

Viene dove brillano le gocce di rugiada della
misericordia;

Splende tutt’intorno a noi, di giorno e di notte,
Gesù, la Luce del mondo.

Non il metodista, battista, presbiteriano; ma, Gesù, la Luce
del mondo.

Tutti voi santi della Luce proclamate,
Gesù, la Luce del mondo;
Allora le campane del Cielo suoneranno,
Gesù, la Luce del mondo.

Tutti, in forma di adorazione ora.
Cammineremo nella Luce, meravi-…
(Mantienilo un momento vedete.)

È venuta dove le gocce di rugiada della
misericordia sono luminose;

Splende tutt’intorno a noi, di giorno e di notte,
Gesù, la Luce del mondo.

172 Non vorreste piuttosto avere Gesù e la Sua Parola,
che avere l’idea di qualche denominazione su ciò? Quanti
preferirebbero avere Gesù e la Sua Parola? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.]



IL BATTESIMO DELLO SPIRITO SANTO 37

Ora, trovate un passo qui dentro dove Dio ha mai ordinato
una denominazione. Trovate un passo in cui Egli ha mai posto
una donna predicatrice o mai ordinato una, nelle Scritture.
Trovate un passo in cui qualche persona sia mai stata aspersa
o versata. Trovate un passo in cui qualcuno sia mai stato
battezzato nel Nome di Gesù Cristo, ovunque, c’è qualcosa oltre
al Nome di Gesù Cristo; non “Padre, Figlio, Spirito Santo”.
Trovate dove una persona sia mai stata battezzata nel nome di
“Padre, Figlio, Spirito Santo”. Venite a mostrarmelo. Dove, ogni
persona è stata battezzata nel Nome di Gesù.
173 Ora ci addentreremo in cose più profonde di questa ora.
Ora entreremo nella “evidenza iniziale”, e così via, e per vedere
proprio dove si trova.

Ora, se vi insegnano contrario a quello, insegnano cose che
non sono nella Bibbia.
174 Ricordate, vi chiedo un passo dove ci sia mai stata una
denominazione. Mostratemene solo una. Allora qualcuno è in
errore. Non sto chiedendo che ci sia uno qui e uno qui, forse, se
l’altro non lo era. Vi sto mostrando. Mostratemi un passo in cui
ci sia mai stata una denominazione, trecento anni dopo la morte
dell’ultimo apostolo. Mostratemi dove c’è una denominazione
che non abbia iniziato la chiesa cattolica. Mostratemi un passo
in cui la Bibbia non condanni le denominazioni. Allora perché
siete una denominazione?
175 Mostratemi un passo, ora, un passo, un passo in cui una
persona sia mai stata aspersa, per la remissione dei propri
peccati. Non intendo solo uno qui e là. Ora mostratemi un passo
nell’intera Scrittura. Mostratemi un passo nell’intera Scrittura
dove qualcuno gli sia mai stato versato, per la remissione del
proprio peccato. Mostratemi un passo in cui qualcuno sia mai
stato battezzato nel nome di Ge-…Padre, Figlio, Spirito Santo.
Solo un passo, una persona, dove una persona sia mai stata
battezzata nel nome del “Padre, Figlio, Spirito Santo”.

Mostratemi un passo in cui Dio abbia mai posto una donna
predicatrice nella chiesa, oppure abbia detto che lei lo sia. Dove
si trova?

Quella è una grande sfida. Ma voglio trovare la vostra
domanda, ora, posta sul pulpito, mostratemi dov’è una di
queste cose; stasera, mi scuserò. Se non c’è, allora se non avete
soddisfatto questi requisiti, allora perché non li soddisfate?
Venite ad essere uno di noi. Lo siete comunque, potenzialmente.
176 Se il vostro nome è sul Libro della Vita dell’Agnello,
camminerete nella Luce, vedrete la Luce. Dio La rivelerà, e voi
camminerete in Essa. È esattamente giusto. Vedete?
177 Ora cosa? Non vi sto riportando ad una chiesa. Vi sto
riportando alla Bibbia. Ora, cosa disse Paolo? Cosa disse Paolo?
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“Se un angelo dal Cielo predica qualcos’altro che Questo, sia
anatema”.
178 Dio disse: “Ogni parola d’uomo sia una menzogna, e la Mia
sia la Verità”. Quindi non mi importa cosa dice ogni chiesa,
pentecostale, battista, presbiteriana. La Parola di Dio è Verità.
Perché hanno iniziato questo? Amotivo delle denominazioni.
179 Le assemblee di Dio pentecostali, oggi, darebbero ogni cosa,
proprio in fondo ai cuori di quei grandi insegnanti, se non
avessero mai iniziato quel dogma di “evidenza iniziale: parlare
in lingue”. Sanno che è sbagliato. Non terrà acqua. Certamente
non lo farà. Posso dimostrarvi attraverso la Bibbia di Dio che
non ricevete lo Spirito Santo parlando in lingue. Non c’è Qui
dentro. Oh, pensate; sì, certo. È scritto così simile che sedurrebbe
gli stessi Eletti. Capite?

“Egli l’ha nascosta agli occhi dei savi e intendenti, e la rivelò
a fanciulli”. È una rivelazione spirituale. Osservate la rivelazione
che lo tocca, e osservate che lo illumina. Vedete, eccovi. Vedete?
Ecco la cosa che vuoi osservare, amico, vedi, è là.
180 Ringraziamo Dio per lo Spirito Santo Che è il nostro
Insegnante. Ed Egli non esce proprio fuori e prende qualche
piccola ideamitica, e la porta quassù e dice “Oh, alleluia! Eccolo,
giusto, scritto proprio qui. Alleluia!” Lo Spirito Santo torna e vi
porta proprio lungo la Scrittura, la pone proprio bene, proprio
attraverso la Scrittura. Vedete? Ecco quando avete la Verità. È
esattamente. “Perché precetto dev’essere su precetto su precetto,
e linea su linea su linea”. Ecco come la Bibbia disse di farlo.
181 Dite: “Condanni la denominazione?” Nossignore. “Condanni
le donne predicatrici?” Nossignore. “Condanni il parlare in
lingue?” Nossignore. “Condanni queste persone che sono
battezzate nel nome di ‘Padre, Figlio, Spirito Santo’?”
Nossignore. Nossignore. Ma, io dico, se ora sanno di meglio,
Dio li riterrà responsabili se non seguono nella Luce. Potreste
non averlo saputo proprio fino ad ora, ma lo sapete da ora.
Vedete?

Ora, se non pensate che sia giusto, investigate le Scritture.
Poi trovate il vostro passo, e tornate e ponetelo su questo banco
stasera, e vedremo se è giusto o meno. Allora investigateLo, con
una mente aperta, cuore aperto.
182 Ora, quello, ora, questo insegnamento così è per il
Tabernacolo Branham, vedete, proprio qui, proprio giusto qui.
Non c’è…
183 Vorrei non fosse “Tabernacolo Branham”. Vorrei fosse
chiamato solo “Il tabernacolo”, non avesse neanche il mio nome
attaccato ad esso.
184 Sto per cambiare questa chiesa…Tutti voi sapete, quando
l’abbiamo comprata, l’ho comprata quando lavoravo per la
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Compagnia del Servizio Pubblico. E ho posto quassù questa
cosa, e l’ho solo chiamata così perché il Fratello Seward e loro
attaccarono a ciò il mio nome quando lo misero sull’atto laggiù.
Proprio appena posso chiarire questa cosa in cui siamo ora,
questa chiesa sarà cambiata in questo, una comunità, e data
soltanto; il mio nome sarà tolto da essa.
185 Non penso che il mio nome dovrebbe essere su quella chiesa.
Non dovrebbe essere un “Tabernacolo Branham”. Dovrebbe
essere solo una chiesa, “La chiesa del Signore Gesù Cristo”, o
qualcosa del genere. “Il tabernacolo del Signore”, vedete, “Il
luogo di dimora”, “La casa di preghiera”, o qualcos’altro di
simile, dato qualche altro tipo di nome. Che la congregazione
scelga il proprio nome. Il mio nome, sono—sono solo un uomo.
Il mio nome non merita essere su questo, non più che nulla.
Il motivo per cui ho dovuto mettere il mio nome su questo,
perché il mio nome era sull’atto, diceva, “Billy Branham”.
Vedete? E non dovrebbe esserci. Nossignore. Dovrebbe essere una
chiesa della comunità. Questo, questo dovrebbe essere della—la
congregazione qui.
186 E questa chiesa è sovrana. Non c’è consiglio di
amministratori o diaconi che vi diranno cosa fare. Questa chiesa,
in un voto completo, vi dice cosa fare. È esattamente giusto, se
c’è una decisione.
187 Se non vi piace il vostro pastore, e ci sono due o tre persone
che hanno qualcosa contro il pastore, non possono alzarsi con i
loro diaconi, amministratori, proprio su quale ufficiale sia qui.
Hanno solo un voto. Ecco tutto. Se lui è un assistente pastore, lui
ha solo un voto. Lui è proprio come il membro laico che è seduto
là dietro. L’intero voto della chiesa stabilisce la questione. Ed è
giusto. Quello è—quello è giusto. Nessuno consiglio dei diaconi
può mettere fuori un pastore, o nessun pastore può mettere fuori
un consiglio dei diaconi. La chiesa lo fa, in un voto generale
dell’intera cosa.
188 È sovrana in se stessa. Non abbiamo vescovi. Non abbiamo
sovrintendenti generali. Abbiamo Gesù. Amen! Egli è il Vescovo.
Egli è il Sovrintendente Generale. Egli è il Pastore Capo. Egli è il
Re. Egli è il Signore. Egli è il Guaritore. Egli è Tutto-e-Tutto. E
siamo proprio Suoi sudditi, camminando nella Luce. Amen.
189 “Ed Egli ha posto nella Chiesa”. Cosa? “Nella Chiesa”, nel
Corpo. “Ha posto là dentro alcuni”. Cosa?

“Prima apostoli”, cioè missionari. Ne abbiamo uno qui nella
chiesa ora, un ragazzino seduto là dietro, un mio amico, fratello,
lo chiamo Creech Jefferies. Quella è la prima chiamata, più
elevata, un missionario. Dite: “Un apostolo è un missionario?”
Assolutamente. Andate a guardare nel dizionario e scoprire
cosa significa apostolo; significa, “un inviato”. Andate a vedere,
e cosa significa un missionario, “un inviato”. La stessa cosa.
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L’ordine più alto è un missionario che viaggia per i mari per il
Signore Gesù. Elevato, “Prima apostoli”.
190 “Secondo, profeti”. Cos’è un profeta? Un veggente. Non uno
che inventa…

Non un apostolo che inventa di essere un missionario e
rimane a casa, ma uno che è davvero unmissionario.

E un profeta, un veggente.
191 Apostoli, profeti, insegnanti, evangelisti, pastori, ecco in
cosa consiste il Corpo.

In quel corpo locale, poi, ci sono nove doni spirituali. Uno di
essi è sapienza, conoscenza, guarigione Divina, parlare in lingue,
interpretazione di lingue, tutti questi doni diversi che sono nel
corpo locale.

E questi apostoli, pastori, insegnanti, ed evangelisti, sono
tutti qui per essere certi che, in questi doni, queste cose operino
correttamente. [Il Fratello Branham schiocca le sue dita una
volta—Ed.] Se trovano che sorge qualcosa di falso, lo condannano
velocemente, perché non è secondo la Scrittura.

Che qualcuno si avvicini qui, dica: “Benedetto Dio, ho olio
nelle mie mani. Guardate qui. Sapete, io—io—io credo di avere lo
Spirito Santo, e ho olio nelle mie mani”.
192 Sentirete qualcuno dire: “Quello non è Scritturale”. È
così. “Prendiamolo e andiamo qui nella stanza. Investighiamo
completamente le Scritture. Mostratemi nelle Scritture dove si
trova, l’evidenza dello Spirito Santo”.
193 Uno disse: “Oh, ho parlato in lingue. Ce L’ho”.

“Mostrami nelle Scritture che è l’evidenza dello Spirito
Santo”. È così.
194 “Oh, il Signore mi ha chiamato a predicare”, dice qualche
donna.

“Mostratemi nelle Scritture che lei lo sia stata”. Sì.
195 “Oh, so che il Signore me l’ha detto. Egli mi ha benedetto
quella sera che sono stata battezzata nel nome di ‘Padre, Figlio,
Spirito Santo’”.

“Mostrami nelle Scritture dove sei supposta farlo”.
196 “Ebbene, sono a posto proprio come chiunque altro, e sono un
metodista, o un battista, o un presbiteriano. Sono pentecostale”.

“Mostrami nella Scrittura dove Dio l’ha detto”. Vedete? È
così. Non c’è.
197 Ora, c’è una sfida aperta a voi membri di questo tabernacolo.
C’è una sfida aperta. Ora, trovate una cosa che pensate sia
sbagliata, che ho detto stamattina, una cosa che è contraria alla
Scrittura, siete obbligati a metterla su questo pulpito questa
sera. È così. Portatela e ponetela qui. Mostratemi la Scrittura,
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il versetto nella Bibbia dove c’era una denominazione, che
Gesù fece una denominazione, o una di queste cose che ho
insegnato. Dove Egli abbia mai ordinato e posto una donna
nella chiesa, come predicatrice; dove Egli abbia mai ordinato
aspergere, versare; o—o qualcosa di quel genere di cui ho parlato.
Mettetela qui.

Allora, stasera, entreremo, se piace al Signore, in “il
battesimo dello Spirito Santo”, e in “la progenie del serpente,
e della donna”. Bene. Il Signore vi benedica. Quanti si
sentono bene?

Oh, mi sento di continuare a viaggiare,
Oh, mi sento di continuare a viaggiare,

Ora cantatelo molto dolcemente al Signore.
La mia Casa Celeste è luminosa e bella,
E mi sento di continuare a viaggiare.
Oh, mi sento di viaggiare, continuare a
viaggiare,

Oh, mi sento di viaggiare, continuare a
viaggiare;

La mia casa Celeste è luminosa e bella,
E mi sento di continuare a viaggiare.

[Spazio vuoto sul nastro—Ed.]
198 Ora, c’è stata una cosa da quando sono stato in questo
periodo di riposo per queste poche settimane, ho scoperto, c’è
stato un problema con me. E voglio ora confessarlo alla mia
chiesa. Mi sono seduto dietro quelle querce e alberi di noce,
quaggiù a studiare, “Dove ho fatto il mio primo errore? Cosa
mi ha fatto sbagliare? Cos’è stato?” Sapete cos’ho scoperto cosa
mi fa sbagliare? C’è una cosa simile all’esagerare con qualcosa.
Lo sapevate? Potete cercare di essere a posto, e cercare di essere
buoni, e poi potete essere troppo buoni. E ho lasciato proprio che
delle persone mi comandassero. Vedete?

Diranno: “Ebbene, Fratello Branham, vieni qui. Il Signore
mi ha detto di dirti questo”.

“Ebbene, va bene, fratello, eccomi”.
“Oh, Fratello Branham, non andare là, vieni qui”.

199 “Ebbene, forse farei meglio a non andare là”. Vedete? E non
sapete cosa fare. Ecco cosa mi rende nervoso.

Vado dove il Signore mi guida ad andare, e non mi importa
cosa dice qualcun altro. Vedete? È esattamente giusto. Così, non
ferirò sentimenti.
200 E poi ho notato un’altra cosa. I miei figli lassù sono diventati
un gruppo di nevrotici, gridando tutta la notte, ed ogni cosa,
gente che si ammassa dentro e fuori della casa là, del continuo,
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gente che viene da ogni luogo. Non biasimo la gente per quello,
gente malata. Ma abbiamo sistemato tutto quello.

E qui in chiesa, quando vengo a tenere una riunione, ebbene,
devo quasi sgattaiolare fuori, uscire dalla chiesa, perché le
persone restano proprio in attesa, e questo e quello. Sono così
stanco, e a volte uscendo da un servizio di guarigione, e non sono
molto bravo verso di loro, dico…

“Di’, Fratello Branham, il Signore disse…”

“Sì. Quando veniamo qui, andiamo al…” Quello non va
bene. Non dovrei farlo. Non dobbiamo farlo.
201 Ora abbiamo preso accordi per prenderci cura di quello. Ed
ora, ricordate soltanto, chiunque voglia…Voglio vedere tutti. E
voglio avere tempo, e parlare con le persone. In questo modo,
non potete. Fate entrare qualcuno, e, all’improvviso sapete, tutto
il vostro tempo se ne va per uno, e—e non avete modo di vedere
l’altro. E non è giusto. Le persone vengono da lunga distanza,
solo per avere alcune parole con voi. E se Dio ha—ha dato a quelle
persone quella fede in me, per crederlo, loro meritano un po’
di tempo perché si insegni loro. Non dovreste proprio rifiutarli,
dire: “No, non vedo nessuno”. Non è giusto. Perché, ho timore di
farlo, perché…

Qualcuno viene e dice: “Ora, il Signore mi dice, Fratello
Branham, che tu dovresti fare una certa, certa cosa. Questa è—
questa è la volontà del Signore ora”. Il Signore mi dirà la Sua
volontà. Vedete?
202 Sig. King, quanti ricordano R. A. King, era solito venire qui,
era quaggiù? Lui disse…Stavo costruendo una barca lassù, una
volta. Lui disse: “Ora, Fratello Branham, costruisci quella barca
secondo le tue proprie specifiche”.
203 Disse: “Stavo costruendo…Oppure, un uomo stava
costruendo una barca una volta, e un tizio si fece avanti, disse:
‘Dovresti tagliare queste falchette in questo modo’. Ebbene,
provò in quel modo. Un altro disse: ‘Oh, dovresti farlo in questo
modo, ogni cosa, le—le centine ed ogni cosa. La barca dovrebbe
essere in questo modo, e l’arco dovrebbe essere in questo modo,
e la prua, e la poppa, e il—il timone’”.
204 E disse: “Era la cosa più orribile che tu avessi mai visto,
quando ebbe concluso”. Disse: “Lui solo prese la barca e la
portò dietro nel cortile sul retro. E iniziò con le sue seghe, ad
intagliarsene un’altra”.
205 Disse: “Qualcuno venne e disse: ‘Di’, questo è il modo in cui
dovresti costruirla’. Disse: ‘Quella, che è stata costruita secondo
le istruzioni di altri, è fuori nel cortile sul retro. Sto costruendo
questa secondo il modo che io penso dovrebbe essere costruita’”.
Quello è giusto.
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206 Ora, Dio, se Egli vuole che io faccia qualcosa, Egli mi dirà
cosa fare. Se pensate che sono in errore in ciò che sto facendo, o
qualcosa di simile, pregate per me, affinché Dio mi rimetterà in
riga. Vedete? Perché non posso ascoltare troppi.
207 Ora, voi qui forse in chiesa, dovete ascoltare solo forse una
o due persone, ma qui io vado a decine di migliaia. Come posso
farlo? Allora ho detto: “Prima di rendere a un uomo una risposta,
mi sederò e lo studierò bene, vedrò in che direzione guida lo
Spirito Santo. Allora parlerò a lui o parlerò a lei, qualsiasi sia, ed
è lamia decisione. Rimarrò con essa. È così, rimarrò proprio là”.
208 Ora, le interviste sono stabilite. Chiunque voglia vedermi,
perfettamente a posto, se chiamerete BUtler 2-1519. Guardate
proprio nell’elenco telefonico e trovateWilliamBranham, BUtler
2-1519, saranno fatti degli accordi per i colloqui. [Il numero
di telefono è stato cambiato—Ed.] Sarà annotato, proprio
esattamente il tempo e il luogo per farlo. E posso incontrare ogni
persona, vedermi con loro, aiutarli con i loro problemi e altro.
Ma non posso proprio entrare e rimanere un giorno con uno, e
quattro o cinque ore con questo, e il giorno dopo mancare l’intera
cosa. Abbiamo un determinato ammontare di tempo. Chiediamo
loro cosa vogliono, e quanto tempo, e lo portiamo proprio giù. E
vediamo ogni persona. Lo facciamo.
209 E l’uomo che risponde al telefono sarà il Sig. Mercier qui, o
il Sig. Goad, seduto proprio là. E lo fisseranno proprio nella mia
agenda, esattamente, per i colloqui, e vedrò ogni persona.
210 Se è un caso speciale, se è durante il tempo del servizio di
preghiera ora, per i malati, portate i vostri malati e afflitti e
fateli ascoltare una sera o due, ora. Pregheremo per quei casi di
emergenza.
211 Ma poi, dopo circa un paio di sere, voglio iniziare nel mio
nuovo ministerio, e voglio portarli qui dietro in questa stanza.
Perché, conoscete la visione. Quanti ricordano la visione? Certo,
ricordate. Della piccola tenda nella stanza.
212 Ora, porterò Meda con me, la prima sera, a motivo del far
entrare donne. E poi se ciò…Vedrò come funziona solo con lei là
dentro. E allora se non funzionerà bene, in quel modo, allora mi
girerò e farò entrare due donne per volta, porterò due donne per
volta, perché entrano in un posto dove c’è solo un uomo. Vedete?
E così, certamente, abbiamo menti pure. Ma il diavolo là fuori
non ce l’ha, vedete, quindi cosa lui penserebbe di ciò, vedete, e
cosa direbbe il mondo.

Ma è un ministerio che non posso far conoscere al pubblico.
Nessuno mai duplicherà questo. Vedete? Nossignore. No. So
che sta proprio per fondersi ora. Posso proprio guardare come
se potessi proprio allungare la mano e prenderlo. Si trova
proprio là.



44 LA PAROLA PARLATA

213 Ieri notte stavo sognando appena prima di alzarmi
stamattina, Fratello Neville. Io—io stavo facendo un sogno.
E pensavo che il ministerio…Non so cosa stessi facendo. Ma,
comunque fosse, oh, parlate di cose che avvengono, non ho mai
visto tale cosa. Mi sono svegliato proprio piangendo, lodando.
Ho colpito sul volto mia moglie con la mano, così—così, proprio
lodando Dio, sdraiato là.

Oh, io—io so proprio che c’è qualcosa proprio qui fuori pronto
proprio per allungare la mano e afferrarla. Sarà più grande
di quanto è mai stata. Sarà meraviglioso. Credo che Dio sta
per fare qualcosa di grande. Ma ora dobbiamo avvicinarci a
ciò sanamente, intelligentemente, e proprio nella Parola di Dio.
Corretto. Oh, noi Lo amiamo.
214 Ora ricordate, se uno dei vostri amici o qualcuno vuole
vedermi e vuole parlarmi di qualcosina privatamente, che chiami
BUtler 2-1519 e ci sarà un colloquio organizzato sul posto. [Il
numero di telefono è stato cambiato.—Ed.] Non posso farli venire
lassù attorno alla casa, e qui attorno al tabernacolo, perché
entrate qui…

Predico davvero fino a tardi. E rimango qui, perché non sono
con voi molto. E vi trattengo quanto più posso, per introdurre
ogni Parola. Perché, amici, questa è l’unica volta in cui mai
dovremo fare questo. Questo sarà tutto finito, molto presto.
Stiamo andando proprio giù lungo la valle, proprio del continuo.
Guardate a quelli che se ne sono andati dall’anno scorso, che
erano qui. Vedete? Quindi stiamo scendendo la valle. Dobbiamo
farlo ora. Questo dev’essere fatto ora. E, ora, ecco perché vi
trattengo.
215 Dite: “Ebbene, quello, che ne è della Scrittura per quello?”

Sì, Paolo predicò tutta la notte, una notte. E un uomo cadde
dall’edificio, si uccise. Quanti lo sanno? Per tutta la notte! Paolo
andò e dispose il suo corpo su di lui, lo toccò, il suo cuore inizio a
battere con il cuore di quel tizio, disse: “No, lui…” [Punto vuoto
sul nastro—Ed.] 



IL BATTESIMO DELLO SPIRITO SANTO ITL58-0928M
(The Baptism Of The Holy Spirit)

Questo Messaggio del Fratello William Marrion Branham, predicato
originariamente in inglese la mattina di domenica, 28 settembre 1958 al
Tabernacolo Branham di Jeffersonville, Indiana, U.S.A., è stato tratto da
una registrazione su nastro magnetico e stampato integralmente in inglese.
Questa traduzione in italiano è stata stampata e distribuita dalla Voice of God
Recordings.

ITALIAN

©2020 VGR, ALL RIGHTS RESERVED

VOICE OF GOD RECORDINGS, EUROPEAN OFFICE

P.O. BOX 78, 9520 AB NIEUW-BUINEN, NETHERLANDS

VOICE OF GOD RECORDINGS

P.O. BOX 950, JEFFERSONVILLE, INDIANA 47131 U.S.A.
www.branham.org



Avviso di copyright

Tutti i diritti riservati. Questo libro può essere stampato 
con una stampante di casa per uso personale o per essere 
distribuito, gratuitamente, come strumento di divulgazione 
del Vangelo di Gesù Cristo. Questo libro non può essere 
venduto, riprodotto su larga scala, pubblicato su un sito web, 
conservato in un sistema di recupero dati, tradotto in altre 
lingue, o usato per richiedere fondi senza l’espresso consenso 
scritto della Voice Of God Recordings®.

Per maggiori informazioni o per altro materiale disponibile, per 
favore contattare:

Voice of God RecoRdinGs, euRopean office
P.O. BOx 78, 9520 AB Nieuw-BuiNeN, NetherlANds

Voice of God RecoRdinGs
p.o. Box 950, JeffeRsonVille, indiana 47131 u.s.a.

www.branham.org


